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P L E N Á R I O

ATA DA 029ª SESSÃO ORDINÁRIA
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 19ª LEGISLATURA

REALIZADA EM 03 DE JUNHO DE 2020
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO JULIO GARCIA

Às 15h, achavam-se presentes os seguintes

srs. deputados: Ada Faraco De Luca - Altair

Silva - Ana Campagnolo - Bruno Souza - Coronel

Mocellin - Dr. Vicente Caropreso - Fabiano da

Luz - Felipe Estevão - Fernando Krelling - Ismael

dos Santos - Ivan Naatz - Jair Miotto - Jerry

Comper - Jessé Lopes - João Amin - José Milton

Scheffer - Julio Garcia - Kennedy Nunes - Laércio

Schuster - Luciane Carminatti - Luiz Fernando

Vampiro - Marcius Machado - Marcos Vieira -

Marlene Fengler - Maurício Eskudlark - Mauro de

Nadal - Milton Hobus - Moacir Sopelsa -

Nazareno Martins - Neodi Saretta - Nilso Berlanda -

Padre Pedro Baldissera - Paulinha - Ricardo Alba -

Rodrigo Minotto - Romildo Titon - Sargento Lima -

Sergio Motta - Valdir Cobalchini - VoInei Weber.

********** fornecer orientações às instituições de

acolhimento de pessoas idosas nas ações ao

enfrentamento emergencial da Covid-19.

[Taquigrafia: Roberto]

Partidos Políticos

Partido: PT

DEPUTADO NEODI SARETTA (Orador) -

Destaca a importância do Sistema Único de

Saúde (SUS), que tem sido essencial ao País

no período de pandemia, mesmo com a

carência de investimentos.

Partido: PSD

DEPUTADO KENNEDY NUNES (Orador) -

Pede para que seja incluída na ata e nos Anais

da Casa uma carta aberta à nova diretoria da

SCPar, do Porto de São Francisco do Sul, e ao

Conselho de Administração. Informa que a carta

é assinada pelo Almir Wagner, representante

dos trabalhadores portuários no conselho de

administração do Porto de São Francisco do Sul.

Diz que, caso o SUS estivesse mais

fortalecido e fosse visto com bons olhos pelos

governantes, certamente o Brasil teria

vantagens em comparação a outros países durante

a pandemia. Destaca que a atual crise servirá de

alerta para todos os sistemas de saúde do mundo. Comenta que a carta traz uma série

de manifestações e denúncias contra a SCPar

Holding, que faz a gestão do Porto de São

Francisco, do Porto de Imbituba, do Terminal

Rita Maria, entre outras empresas, podendo

resultar em uma nova CPI. [Taquigrafia: Northon]

Salienta que após esse período, o

Brasil terá que enfrentar as filas de procedi-

mentos eletivos e tratamentos que estão

suspensos durante a crise.

PRESIDÊNCIA - Deputado Julio Garcia

DEPUTADO JULIO GARCIA (Presidente) -

Abre os trabalhos da sessão ordinária. Solicita

a leitura da ata da sessão anterior para

aprovação e a distribuição do expediente aos

senhores deputados.

Conclui, fazendo apelo pelo

fortalecimento do SUS e por mais recursos, os

quais serão extremamente necessários para o

enfrentamento das demandas que virão.

Registra, ainda, importante evento, ocorrido no

dia 1º de junho em Santa Catarina, para

DEPUTADO JULIO GARCIA (Presidente) -

A Presidência informa que dará tratamento

regimental ao requerimento do Deputado

Kennedy Nunes.Passa ao horário reservado aos

Partidos Políticos.

Coordenadoria de Publicação - Sistema Informatizado d e Editoração



03/07/2020 DIÁRIO DA ASSEMBLEIA - SC - NÚMERO 7.656 3

Partido: PDT por dificuldades, devido à estiagem, diminuindo

a qualidade das pastagens, e a queda do Real

perante o Dólar, que eleva os insumos e conse-

quentemente encarece o preço da ração,

afetando diretamente a cadeia produtiva da

bovinocultura leiteira, bem como de outros setores.

o ensino tradicional, que possui seu espaço

garantido, mas sim garantir que as famílias não

sejam perseguidas pelo Estado por optarem

pelo ensino domiciliar.

DEPUTADA PAULINA (Oradora) - Fala

das preocupações de vários prefeitos catari-

nenses sobre a Covid-19, tanto pela condição

da saúde, quanto pelos impactos econômicos.

Diz que vários desses terão dificuldades de honrar

suas folhas de pagamento do mês de junho.

Afirma que as famílias educadoras

também são minorias, e devem ser protegidas

e ter os seus direitos garantidos.Comenta que a queda nos preços do

leite, a estiagem e a alta do dólar estão

prejudicando a rentabilidade dos produtores,

afetando muitas famílias que dependem da

bovinocultura leiteira.

Lembra que não existe ânimo nas

cidades para realizar as eleições municipais de

outubro, e que não vê razões para que tais

aconteçam. Ressalta que um adiamento de 15

ou 30 dias não resolveria, havendo o entendi-

mento por parte da Fecam de que o ideal seria

repensar o sistema político nacional, com o

País dando um passo corajoso de unificar as

eleições, senão agora, quem sabe no futuro.

Pede aos demais deputados que

conheçam melhor a educação domiciliar e a

realidade destas famílias, pois existem muitos

mitos acerca deste tema. [Taquigrafia: Northon]

Pede aos demais deputados, em

conjunto com a Comissão de Agricultura, que

ajudem com uma ação em conjunto para salvar

a cadeia produtiva do leite, que vive um

momento muito difícil.

**********
Ordem do Dia

DEPUTADO JULIO GARCIA (Presidente) -

Dá início à pauta da Ordem do Dia.

A Presidência comunica que a comissão

de Constituição e Justiça apresentou parecer

contrário aos Projetos de Lei n.s: 0026/2019,

0139/2020, 0147/2020, 0166/2018,

0354/2019, 0454/2015 e 0463/2019.

Solidariza-se com o sentimento

mundial contra o racismo, e manifesta-se contra

as falas dos líderes nacionais sobre esta questão.

Deputado Moacir Sopelsa (Aparteante) -

Agradece ao Deputado Altair Silva pelo tema

apresentado, e diz que já estão expedindo os

convites para uma Audiência Pública para a

próxima semana, onde serão abordados

assuntos relacionados à produção do leite.

[Taquigrafia: Northon]

Comenta que tem acompanhado os

depoimentos da CPI, os seus desdobramentos,

e reconhece que, apesar de questões

estratégicas que precisam ser discutidas e

desvendadas, o Estado tem na questão

sanitária uma posição confortável, se

enquadrando como o 4º menor número de

óbitos do País, não havendo falta de leitos para

tratamento, e também é um dos maiores em

atividade econômica aberta após a pandemia.

Discussão e votação em turno único

da Mensagem de Veto n. 0113/2019, que

dispõe sobre o veto parcial ao PLC 008/19, de

autoria do Governador do Estado, que dispõe

sobre a estrutura organizacional básica e o

modelo de gestão da Administração Pública

Estadual, no âmbito do Poder Executivo, e

estabelece outras providências. Acompanha

este processo o PLC/0008.4/2019 composto

por 6 (seis) volumes.

Partido: MDB

DEPUTADA ADA DE LUCA (Oradora) -

Discorre sobre o considerável aumento nos

casos de feminicídio durante os meses de

março e abril, com o isolamento social, em

comparação ao mesmo período do ano anterior.

Deputado Mauro de Nadal

(Aparteante) - Diz que todos se encontram em

um grande dilema dentro da cadeia de política

nacional, e que a decisão final sobre as

eleições se dará pelo Tribunal Superior Eleitoral

e Congresso Nacional. Concluindo, afirma que é

defensor de mandatos de cinco anos, sem

reeleição para o Executivo, e unificação de

Vereador a Presidente em uma única eleição.

[Taquigrafia: Guilherme]

Apresenta Projeto de Lei que prevê o

registro de ocorrências relacionadas aos casos

de violência contra a mulher por meio da

Delegacia Virtual da Policia Civil de Santa

Catarina. Diz que é necessário oferecer mais

ferramentas para permitir que as vítimas façam

denúncias, por isso defende que a Delegacia

Virtual da Polícia Civil de Santa Catarina

desenvolva um ambiente específico e exclusivo

para o recebimento de denúncias que envolvam

os casos de violência doméstica contra a mulher,

pois o confinamento dificulta tal procedimento.

Conta com parecer da Comissão de

Constituição e Justiça pela rejeição do veto.

“A Presidência comunica que, sobre

esta matéria, há requerimento de destaques de

diversos srs. Deputados. Os srs. Deputados

Laércio Schuster, Milton Hobus e outros

requerem a votação em separado do art. 24, do

autógrafo do PL 0008/2019. O sr. Deputado

Laércio Schuster e outros também solicitam a

votação em separado do inciso XXIII do art. 40

do autógrafo. O sr. Deputado Mauro de Nadal

requer a votação em separado do § 4º do art.

48 do autógrafo. O Sr. Deputado Laércio

Schuster e outros requerem a votação em

separado dos §§ 2º, 3º, 4º e 5º do art. 48 do

autógrafo. O Deputado Laércio e outros

requerem votação em separado do art. 172 do

autógrafo, do projeto de lei complementar. O

Deputado Laércio Schuster e outros requerem a

votação em separado do art. 173 do autógrafo.”

Partido: PSL

DEPUTADO SARGENTO LIMA (Orador) -

Diz que a pandemia de Covid-19 tem sido

utilizada pelos governantes para justificar erros

presentes, do passado e até mesmo do futuro.

Comenta que acompanhou os

depoimentos da CPI e entendeu que há um

grande despreparo do Governo para encarar

uma administração pública.Discorre sobre o período de estiagem

no estado e cumprimenta os deputados José

Milton Scheffer e Moacir Sopelsa pelo

excelente trabalho frente à Comissão de

Agricultura. Cita os diversos problemas enfren-

tados nas propriedades rurais durante essa

época e destaca a importância de haver

planejamento, que pode antecipar soluções

necessárias para os próximos anos.

Conclui, registrando pedido de

informação para saber qual o destino dos

R$ 112 milhões que o Governo do Estado

deixou de pagar à União. Afirma que, seguindo

decisão do Supremo Tribunal Federal, o

dinheiro deve ser obrigatoriamente utilizado no

combate ao Coronavírus, e por essa razão

gostaria de saber como o recurso será usado.

[Taquigrafia: Roberto]

Desta forma, procede-se à

deliberação de acordo com os requerimentos

de destaque e, assim sendo, dar-se-á a votação

dos destaques.

Conclui, parabenizando a Comissão de

Agricultura da Assembleia Legislativa e pedindo

ao Executivo que tenha mais planejamento e pare

de justificar todos os erros, como se o Coronavírus

fosse a única causa. [Taquigrafia: Roberto]

Partido: NOVO

DEPUTADO BRUNO SOUZA (Orador) -

Relata que, no dia anterior, a Comissão de

Justiça aprovou o projeto relacionado à

educação domiciliar. Elogia o parecer do

Deputado Kennedy Nunes e a defesa da Deputada

Ana Campagnolo, ambos favoráveis ao projeto.

Votação em turno único do

Requerimento n. 1, de autoria dos Deputados

Laércio Schuster, Milton Hobus e outro(s), que

solicitam a votação em separado do veto ao

caput do Art. 24 do PLC/0008.4/2019 contido

na Mensagem de Veto 00113/2019.

Partido: PP

DEPUTADO ALTAIR SILVA (Orador) -

Cita a importância da bovinocultura leiteira para

o Estado, e informa que o setor está passando Comenta que a intenção não é atacar

Sistema Informatizado de Editoração - Coordenadoria d e Publicação
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Em discussão. Vieira, Moacir Sopelsa, Nazareno Martins,

Padre Pedro Baldissera, Ricardo Alba, Rodrigo

Minotto e Romildo Titon favoráveis à

manutenção do veto, fora do sistema eletrônico

de votação, totalizando assim 38 votos, sendo

37 “sim”, nenhum “não” e uma abstenção.

DEPUTADO SARGENTO LIMA
(Pausa) DEPUTADO SERGIO MOTTA - sim

DEPUTADO VALDIR COBALCHINI - simEm votação.

Encaminharam a votação da presente

matéria os srs. Deputados: Luiz Fernando

Vampiro, Jessé Lopes, Kennedy Nunes, Ivan

Naatz, João Amin, Marcos Vieira, Nazareno

Martins, Sergio Motta, Bruno Souza, Jair Miotto,

Paulinha e Felipe Estevão.

DEPUTADO VOLNEI WEBER

Está encerrada a votação.

Votaram 38 srs. Deputados

Está mantido o veto. Temos 31 votos “sim”, sete votos

“não” e nenhuma abstenção.Votação em turno único do

Requerimento n. 2, de autoria do Deputado

Laércio Schuster e outro(s), que solicitam a

votação em separado do veto ao inciso XXIII do

caput do art. 40 do PLC/0008.4/2019 contido

na Mensagem de Veto 00113/2019.

(Votação nominal realizada de forma
híbrida virtual e manual. O sr. Presidente,
Deputado Julio Garcia, acolheu as manifes-
tações dos Deputados Felipe Estevão,
Fernando Krelling, Moacir Sopelsa, Nilso
Berlanda, Ricardo Alba, Rodrigo Minotto,
Romildo Titon e VoInei Weber favoráveis à
manutenção do veto, e dos deputados Ismael
dos Santos e Marcos Vieira contrários ao veto,
fora do sistema eletrônico de votação,
totalizando assim 38 votos, sendo 31 “sim”,
sete “não” e nenhuma abstenção.)

Os srs. Deputados que votarem

“sim” aprovam matéria e os que votarem “não”

rejeitam-na.
(Procede-se à votação nominal por

processo eletrônico.)
Em discussão.DEPUTADA ADA FARACO DE LUCA - sim

DEPUTADO ALTAIR SILVA - sim
(Pausa)

Em votação.
DEPUTADA ANA CAMPAGNOLO - sim

DEPUTADO BRUNO SOUZA - sim
Encaminharam a votação da presente

matéria os srs. Deputados: Luiz Fernando

Vampiro, Jessé Lopes, Kennedy Nunes, Ivan

Naatz, João Amin, Marcos Vieira, Nazareno

Martins, Sergio Motta, Bruno Souza, Jair Miotto,

Paulinha e Fabiano da Luz.

Está mantido o veto.DEPUTADO CORONEL MOCELLIN - abst
Votação em turno único do

Requerimento n. 3, de autoria do Deputado

Mauro de Nadal, que solicita a votação em

separado do veto ao § 4º do art. 48 do

PLC/0008.4/2019 contido na Mensagem de

Veto 00113/2019.

DEPUTADO DOUTOR VICENTE CAROPRESO - sim

DEPUTADO FABIANO DA LUZ - sim

DEPUTADO FELIPE ESTEVÃO

DEPUTADO FERNANDO KRELLING - sim

DEPUTADO ISMAEL DOS SANTOS
Os srs. Deputados que votarem

“sim” aprovam a matéria e os que votarem

“não” rejeitam-na.
DEPUTADO IVAN NAATZ - sim

DEPUTADO JAIR MIOTTO - sim Em votação.(Procede-se à votação nominal por
processo eletrônico.) Encaminharam a votação da presente

matéria os srs. Deputados: Mauro de Nadal,

Jessé Lopes, Kennedy Nunes, Fabiano da Luz,

Ivan Naatz, João Amin, Marcos Vieira, Nazareno

Martins, Sergio Motta, Bruno Souza, Jair Miotto

e Paulinha.

DEPUTADO JERRY COMPER - sim

DEPUTADO JESSÉ LOPES - sim DEPUTADA ADA FARACO DE LUCA - sim

DEPUTADO ALTAIR SILVA - simDEPUTADO JOÃO AMIN - sim

DEPUTADO JOSÉ MILTON SCHEFFER DEPUTADA ANA CAMPAGNOLO - sim

DEPUTADO BRUNO SOUZA - simDEPUTADO JULIO GARCIA

DEPUTADO KENNEDY NUNES - sim

DEPUTADO LAÉRCIO SCHUSTER - sim

DEPUTADO CORONEL MOCELLIN - sim

DEPUTADO DOUTOR VICENTE CAROPRESO - sim Os srs. Deputados que votarem

“sim” aprovam a matéria e os que votarem

“não” rejeitam-na.
DEPUTADA LUCIANE CARMINATTI - sim

DEPUTADO LUIZ FERNANDO VAMPIRO - sim

DEPUTADO FABIANO DA LUZ - sim

DEPUTADO FELIPE ESTEVÃO
(Procede-se à votação nominal por

processo eletrônico.)
DEPUTADO MARCIUS MACHADO - sim

DEPUTADO MARCOS VIEIRA

DEPUTADO FERNANDO KRELLING

DEPUTADO ISMAEL DOS SANTOS
DEPUTADA ADA FARACO DE LUCA - não

DEPUTADO ALTAIR SILVA - não
DEPUTADA MARLENE FENGLER - sim

DEPUTADO MAURÍCIO ESKUDLARK - sim

DEPUTADO IVAN NAATZ - não

DEPUTADO JAIR MIOTTO - sim
DEPUTADA ANA CAMPAGNOLO

DEPUTADO MAURO DE NADAL - sim

DEPUTADO MILTON HOBUS - sim

DEPUTADO JERRY COMPER - sim

DEPUTADO JESSÉ LOPES - sim
DEPUTADO BRUNO SOUZA - sim

DEPUTADO CORONEL MOCELLIN - não
DEPUTADO MOACIR SOPELSA DEPUTADO JOÃO AMIN - sim

DEPUTADO JOSÉ MILTON SCHEFFER - sim
DEPUTADO DOUTOR VICENTE CAROPRESO -

não

DEPUTADO FABIANO DA LUZ - não

DEPUTADO NAZARENO MARTINS

DEPUTADO NEODI SARETTA - sim

DEPUTADO NILSO BERLANDA- sim

DEPUTADO JULIO GARCIA

DEPUTADO KENNEDY NUNES - não

DEPUTADO LAÉRCIO SCHUSTER - sim
DEPUTADO FELIPE ESTEVÃO

DEPUTADO PADRE PEDRO BALDISSERA
DEPUTADO FERNANDO KRELLING - não

DEPUTADO ISMAEL DOS SANTOS
DEPUTADA PAULINHA - sim

DEPUTADO RICARDO ALBA

DEPUTADA LUCIANE CARMINATTI - não

DEPUTADO LUIZ FERNANDO VAMPIRO - sim
DEPUTADO IVAN NAATZ - não

DEPUTADO JAIR MIOTTO - não
DEPUTADO RODRIGO MINOTTO DEPUTADO MARCIUS MACHADO - sim

DEPUTADO MARCOS VIEIRADEPUTADO ROMILDO TITON
DEPUTADO JERRY COMPER - não

DEPUTADO JESSÉ LOPES - sim
DEPUTADO SARGENTO LIMA DEPUTADA MARLENE FENGLER - não

DEPUTADO MAURÍCIO ESKUDLARK - simDEPUTADO SERGIO MOTTA - sim

DEPUTADO VALDIR COBALCHINI - sim
DEPUTADO JOÃO AMIN - não

DEPUTADO JOSÉ MILTON SCHEFFER - não
DEPUTADO MAURO DE NADAL - sim

DEPUTADO MILTON HOBUS - nãoDEPUTADO VOLNEI WEBER - sim

Está encerrada a votação.
DEPUTADO JULIO GARCIA

DEPUTADO MOACIR SOPELSA
DEPUTADO KENNEDY NUNES - não

DEPUTADO LAÉRCIO SCHUSTER - não
Votaram 38 srs. Deputados. DEPUTADO NAZARENO MARTINS - sim

DEPUTADO NEODI SARETTA - simTemos 37 votos “sim”, nenhum voto

“não” e uma abstenção.
DEPUTADA LUCIANE CARMINATTI - não

DEPUTADO LUIZ FERNANDO VAMPIRO - não
DEPUTADO NILSO BERLANDA

(Votação nominal realizada de forma

híbrida virtual e manual. O sr. Presidente,

Deputado Julio Garcia, acolheu as manifes-

tações dos Deputados Felipe Estevão, Ismael

dos Santos, José Milton Scheffer, Marcos

DEPUTADO PADRE PEDRO BALDISSERA - sim

DEPUTADA PAULINHA - sim
DEPUTADO MARCIUS MACHADO - não

DEPUTADO MARCOS VIEIRA
DEPUTADO RICARDO ALBA

DEPUTADA MARLENE FENGLER - não

DEPUTADO MAURÍCIO ESKUDLARK - não
DEPUTADO RODRIGO MINOTTO

DEPUTADO ROMILDO TITON
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DEPUTADO MAURO DE NADAL - não

DEPUTADO MILTON HOBUS - não

conforme pedido do Deputado Mauro de Nadal.

E, agora, nesta votação, que atinge mais

servidores da Saúde e da Educação, o MDB

encaminha contra a derrubada desse veto, o

que considera contraditório. Entende que é

preciso derrubar esse veto em função dos

servidores que serão atingidos.

DEPUTADO FELIPE ESTEVÃO

DEPUTADO FERNANDO KRELLING - não

DEPUTADO ISMAEL DOS SANTOSDEPUTADO MOACIR SOPELSA

DEPUTADO NAZARENO MARTINS DEPUTADO IVAN NAATZ - não

DEPUTADO JAIR MIOTTO - nãoDEPUTADO NEODI SARETTA - não

DEPUTADO NILSO BERLANDA - não DEPUTADO JERRY COMPER - não

DEPUTADO JESSÉ LOPES - simDEPUTADO PADRE PEDRO BALDISSERA - não

DEPUTADA PAULINHA - não DEPUTADO MILTON HOBUS - Reitera

a questão do acordo feito com o Governo e o

mérito de não prejuízo a esses servidores que

vieram na audiência pública na época e, por

coerência, se deve votar pela rejeição.

DEPUTADO JOÃO AMIN - não

DEPUTADO JOSÉ MILTON SCHEFFER - nãoDEPUTADO RICARDO ALBA

DEPUTADO RODRIGO MINOTTO DEPUTADO JULIO GARCIA

DEPUTADO ROMILDO TITON DEPUTADO KENNEDY NUNES - não

DEPUTADO LAÉRCIO SCHUSTER - nãoDEPUTADO SARGENTO LIMA

DEPUTADO SERGIO MOTTA - não

DEPUTADO VALDIR COBALCHINI - não

DEPUTADO JULIO GARCIA (Presidente) -

Entende a explicação da Deputada Luciane

Carminatti como didática e esclarecedora.

DEPUTADA LUCIANE CARMINATTI - não

DEPUTADO LUIZ FERNANDO VAMPIRO

DEPUTADO VOLNEI WEBER - não

Está encerrada a votação.

DEPUTADO MARCIUS MACHADO - não

DEPUTADO MARCOS VIEIRAAfirma que “não é papel da

Presidência fazer encaminhamento de votação,

mas chama a atenção, na esteira do que disse

a Deputada Luciane Carminatti e o Deputado

Neodi Saretta, de que precisamos prestar

atenção nesta votação, tanto pelo acordo da

época quanto pelo prejuízo que se pode causar

aos servidores. Não se está aumentando

despesa, não se está criando nenhum

transtorno, apenas fazendo com que os

servidores sejam mantidos nos seus postos de

trabalho. Então, é preciso que haja uma reflexão

em relação à votação desses parágrafos segundo,

terceiro e quinto. É apenas uma observação, não é

encaminhamento evidentemente. Mas, de

qualquer forma, é um assunto que merece uma

reflexão, porque é de muita responsabilidade

nossa com pessoas que serão atingidas pela

decisão que viermos a tomar aqui”.

Votaram 37 srs. Deputados. DEPUTADA MARLENE FENGLER - não

DEPUTADO MAURÍCIO ESKUDLARK - nãoTemos três votos “sim”, 34 votos

“não” e nenhuma abstenção. DEPUTADO MAURO DE NADAL - não

DEPUTADO MILTON HOBUS - não(Votação nominal realizada de forma
híbrida virtual e manual. O sr. Presidente,
Deputado Julio Garcia, acolheu as manifes-
tações dos Deputados Felipe Estevão, Ismael
dos Santos, Marcos Vieira, Moacir Sopelsa,
Nazareno Martins, Ricardo Alba, Rodrigo
Minotto, Romildo Titon contrários à manutenção
do veto, e da Deputada Ana Campagnolo
favorável ao veto, fora do sistema eletrônico de
votação, totalizando assim 37 votos, sendo três
“sim”, 34 “não” e nenhuma abstenção.)

DEPUTADO MOACIR SOPELSA

DEPUTADO NAZARENO MARTINS - não

DEPUTADO NEODI SARETTA - não

DEPUTADO NILSO BERLANDA - não

DEPUTADO PADRE PEDRO BALDISSERA - não

DEPUTADA PAULINHA - não

DEPUTADO RICARDO ALBA

DEPUTADO RODRIGO MINOTTO
Está rejeitado o veto.

DEPUTADO ROMILDO TITON
Votação em turno único do

Requerimento n. 4, de autoria do Deputado

Laércio Schuster e outro(s), que solicitam a

votação em separado do veto aos §§ 2º, 3º e

5º do art. 48 do PLC/0008.4/2019 contido na

Mensagem de Veto 00113/2019.

DEPUTADO SARGENTO LIMA

DEPUTADO SERGIO MOTTA - não

DEPUTADO VALDIR COBALCHINI - não

DEPUTADO VOLNEI WEBER - não

Está encerrada a votação.

A Presidência concede a palavra, pela

ordem, aos seguintes sr. Deputados:

Votaram 37 srs. Deputados
Em discussão.

Temos 34 votos “não”, três votos

“sim” e nenhuma abstenção.
(Pausa)

DEPUTADA PAULINHA - Reconhece os

argumentos trazidos pela Deputada Luciane

Carminatti e entende que não há prejuízo finan-

ceiro para o Estado.

A Presidência informa que as

matérias são similares, portanto serão votadas

em bloco.

(Votação nominal realizada de forma
híbrida virtual e manual. O sr. Presidente,
Deputado Julio Garcia, acolheu as manifes-
tações dos (as) Deputados (as) Ada De Luca,
Felipe Estevão, Luiz Fernando Vampiro, Marcos
Vieira, Moacir Sopelsa, Ricardo Alba, Rodrigo
Minotto e Romildo Titon contrários à
manutenção do veto, e retificou o voto do
deputado Jessé Lopes, fora do sistema
eletrônico de votação, totalizando assim 37 votos,
sendo um “sim”, 36 “não” e nenhuma abstenção.)

Em votação.
DEPUTADO LUIZ FERNANDO VAMPIRO -

Solicita a reconsideração do voto,

encaminhando pela derrubada do veto.

Os srs. Deputados que votarem

“sim” aprovam a matéria e os que votarem

“não” rejeitam-na.
DEPUTADO LAÉRCIO SCHUSTER -

Comenta que pediu a votação em separado

pela importância daquilo que é acordado com o

Poder Legislativo e que deve ser cumprido pelo

Governador.

Encaminharam a votação da presente

matéria os srs. Deputados: Paulinha, Luiz

Fernando Vampiro, Jessé Lopes, Kennedy

Nunes, Laércio Schuster, Ivan Naatz, Milton Hobus,
A assessoria informa que houve

equívoco na interpretação da retificação de voto

do Deputado Jessé Lopes.A Presidência concede a palavra, pela

ordem, aos seguintes srs. Deputados:
DEPUTADO JULIO GARCIA (Presidente) -

Continua em votação. Está rejeitado o veto.
DEPUTADO IVAN NAATZ - Destaca a

importância do acordo que foi feito referente a

essa proposta quando da votação da Reforma

Administrativa, e enfatiza que acordo é para

ser cumprido.

Votação em turno único do

Requerimento n. 5, de autoria do Deputado

Laércio Schuster e outro(s), que solicita(m) a

votação em separado do veto ao art. 172 do

PLC/0008.4/2019 contido na Mensagem de

Veto 00113/2019.

Os srs. Deputados que votarem

“sim” aprovam a matéria e os que votarem

“não” rejeitam-na.
(Procede-se à votação nominal por

processo eletrônico.)

DEPUTADA ADA FARACO DE LUCADEPUTADA LUCIANE CARMINATTI -

Reporta-se à questão dos servidores da

Educação, e os da Saúde também, demonstrando

preocupação relacionada ao deslocamento desses

servidores para outras regiões.

DEPUTADO ALTAIR SILVA - não

DEPUTADA ANA CAMPAGNOLO - não
Deputada Paulinha - Pela ordem, sr.

Presidente.
DEPUTADO BRUNO SOUZA - sim

DEPUTADO CORONEL MOCELLIN - não
DEPUTADO JULIO GARCIA (Presidente) -

Com a palavra, pela ordem, a sra. Deputada

Paulinha.
DEPUTADO DOUTOR VICENTE CAROPRESO -

não

DEPUTADO FABIANO DA LUZ - não

DEPUTADO NEODI SARETTA -

Menciona sobre a votação do requerimento

anterior, dos onze servidores, que foi rejeitado,
DEPUTADA PAULINHA - Quero

esclarecer que não causa nenhum prejuízo a
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nossa votação pretérita. Mas, a minha

assessoria me relembrou que não haveria

prejuízo a esses servidores porque houve a

edição de um decreto que definiu que cada

servidor da SES ficaria lotado na secretaria

regional de origem, isso ainda no exercício de

2019. Só para deixar aclarada essa situação que

já havia uma proteção legal por meio de decreto.

DEPUTADO NEODI SARETTA - sim DEPUTADA LUCIANE CARMINATTI

DEPUTADO NILSO BERLANDA - sim

DEPUTADO PADRE PEDRO BALDISSERA - sim

DEPUTADO LUIZ FERNANDO VAMPIRO

DEPUTADO MARCIUS MACHADO

DEPUTADA PAULINHA - sim

DEPUTADO RICARDO ALBA

DEPUTADO MARCOS VIEIRA

DEPUTADA MARLENE FENGLER

DEPUTADO RODRIGO MINOTTO DEPUTADO MAURÍCIO ESKUDLARK - sim

DEPUTADO MAURO DE NADAL - simDEPUTADO ROMILDO TITON

DEPUTADO SARGENTO LIMA DEPUTADO MILTON HOBUS - sim

DEPUTADO MOACIR SOPELSADEPUTADO JULIO GARCIA (Presidente) -

Mas, é bom lembrar que o decreto não passa

pelo Parlamento, e a lei passa.

DEPUTADO SERGIO MOTTA - sim

DEPUTADO VALDIR COBALCHINI - sim DEPUTADO NAZARENO MARTINS

DEPUTADO VOLNEI WEBER - sim

Está encerrada a votação.

DEPUTADO NEODI SARETTA

DEPUTADA PAULINHA - Sem dúvida,

claro.

DEPUTADO NILSO BERLANDA

Votaram 36 srs. Deputados DEPUTADO PADRE PEDRO BALDISSERA

DEPUTADO JULIO GARCIA (Presi-

dente) - Dá continuidade à votação em turno

único do Requerimento n. 5, de autoria do

Deputado Laércio Schuster e outro(s), que

solicita(m) a votação em separado do veto

ao art. 172 do PLC/0008.4/2019 contido

na Mensagem de Veto 00113/2019.

Temos 33 votos “sim”, três votos

“não” e nenhuma abstenção.

DEPUTADA PAULINHA - sim

DEPUTADO RICARDO ALBA
(Votação nominal realizada de forma

híbrida virtual e manual. O sr.Presidente,
Deputado Julio Garcia, acolheu as manifes-
tações dos Deputados Luiz Fernando Vampiro,
Moacir Sopelsa, Ricardo Alba, Rodrigo Minotto,
Romildo Titon e Ismael dos Santos favoráveis à
manutenção do veto, e do Deputado Marcos
Vieira contrário ao veto, fora do sistema eletrônico
de votação, totalizando assim 36 votos, sendo 33
“sim”, três “não” e nenhuma abstenção.)

DEPUTADO RODRIGO MINOTTO

DEPUTADO ROMILDO TITON

DEPUTADO SARGENTO LIMA

DEPUTADO SERGIO MOTTA

DEPUTADO VALDIR COBALCHINI - sim

DEPUTADO VOLNEI WEBEREm discussão.
(Pausa) Está encerrada a votação.
Em votação. Votaram 33 srs. Deputados

Está mantido o veto.Encaminharam a votação da presente

matéria os srs. Deputados: Paulinha, Luiz

Fernando Vampiro, Jessé Lopes, Kennedy

Nunes, Fabiano da Luz, Ivan Naatz, João Amin,

Marcos Vieira, Nazareno Martins, Sergio Motta

e Jair Miotto.

Temos 32 votos “sim”, nenhum voto

“não” e uma abstenção.Votação em turno único do

Requerimento n. 6, de autoria do Deputado

Laércio Schuster, que solicita a votação em

separado do veto ao art. 173 do

PLC/0008.4/2019 contido na Mensagem de

Veto 00113/2019.

(Votação nominal realizada de forma
híbrida virtual e manual. O sr. Presidente,
Deputado Julio Garcia, acolheu as manifes-
tações dos (as) Deputados (as) Ada De Luca,
Altair Silva, Bruno Souza, Dr. Vicente
Caropreso, José Milton Scheffer, Luciane
Carminatti, Luiz Fernando Vampiro, Marcius
Machado, Moacir Sopelsa, Neodi Saretta, Nilso
Berlanda, Padre Pedro Baldissera, Ricardo Alba,
Rodrigo Minotto, Romildo Titon, Sergio Motta e
VoInei Weber favoráveis à manutenção do veto,
e do Deputado Ismael dos Santos pela
abstenção, fora do sistema eletrônico de
votação, totalizando assim 33 votos, sendo 32
“sim”, nenhum “não” e uma abstenção.)

Os srs. Deputados que votarem

“sim” aprovam a matéria e os que votarem

“não” rejeitam-na.

Em discussão.
(Pausa)

Em votação.(Procede-se à votação nominal por
processo eletrônico.) Encaminharam a votação da presente

matéria os srs. Deputados: Paulinha, Luiz

Fernando Vampiro, Jessé Lopes, Kennedy

Nunes, Fabiano da Luz, Ivan Naatz, João Amin,

Marcos Vieira, Nazareno Martins, Sergio Motta,

Bruno Souza e Jair Miotto.

DEPUTADA ADA FARACO DE LUCA - sim

DEPUTADO ALTAIR SILVA - sim

DEPUTADA ANA CAMPAGNOLO - sim

DEPUTADO BRUNO SOUZA - sim Está mantido o veto.
DEPUTADO CORONEL MOCELLIN - sim

DEPUTADO DOUTOR VICENTE CAROPRESO - sim
Está encerrada a votação dos

destaques.Os srs. Deputados que votarem

“sim” aprovam a matéria e os que votarem

“não” rejeitam-na.

DEPUTADO FABIANO DA LUZ - sim

DEPUTADO FELIPE ESTEVÃO
Pedido de Informação n. 0359/2020,

de autoria do Deputado VoInei Weber,

solicitando ao Secretário De Estado da Defesa

Civil, informações acerca do atendimento da

Indicação nº 1.016/2019, do reaproveitamento

do material metálico usado na restauração da

Ponte Hercílio Luz para construção de

pequenas pontes destinadas aos Municípios do

interior do Estado de Santa Catarina.

DEPUTADO FERNANDO KRELLING - sim

DEPUTADO ISMAEL DOS SANTOS

(Procede-se à votação nominal por
processo eletrônico.)

DEPUTADA ADA FARACO DE LUCADEPUTADO IVAN NAATZ - sim

DEPUTADO JAIR MIOTTO - sim DEPUTADO ALTAIR SILVA

DEPUTADA ANA CAMPAGNOLO - sim

DEPUTADO BRUNO SOUZA
DEPUTADO JERRY COMPER - sim

DEPUTADO JESSÉ LOPES
DEPUTADO CORONEL MOCELLIN - sim

DEPUTADO DOUTOR VICENTE CAROPRESO
DEPUTADO JOÃO AMIN - sim

DEPUTADO JOSÉ MILTON SCHEFFER - sim Em discussão.
DEPUTADO FABIANO DA LUZ - sim

DEPUTADO FELIPE ESTEVÃO
DEPUTADO JULIO GARCIA Discutiu a presente matéria o sr.

Deputado VoInei Weber.DEPUTADO KENNEDY NUNES - não

DEPUTADO LAÉRCIO SCHUSTER - sim DEPUTADO FERNANDO KRELLING - sim

DEPUTADO ISMAEL DOS SANTOS
Em votação.

DEPUTADA LUCIANE CARMINATTI - sim

DEPUTADO LUIZ FERNANDO VAMPIRO
Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
DEPUTADO IVAN NAATZ - sim

DEPUTADO JAIR MIOTTODEPUTADO MARCIUS MACHADO - sim

DEPUTADO MARCOS VIEIRA
Aprovado.

DEPUTADO JERRY COMPER - sim

DEPUTADO JESSÉ LOPES - sim
Pedido de Informação n. 0360/2020,

de autoria do Deputado João Amin, solicitando,

ao Secretário de Estado da Administração

Prisional e Socioeducativa, informações acerca

do número de presos soltos em razão da

pandemia da Covid-19 e quantos destes

estavam em regime fechado.

DEPUTADA MARLENE FENGLER - sim

DEPUTADO MAURÍCIO ESKUDLARK - sim DEPUTADO JOÃO AMIN - sim

DEPUTADO JOSÉ MILTON SCHEFFERDEPUTADO MAURO DE NADAL - sim

DEPUTADO MILTON HOBUS - não DEPUTADO JULIO GARCIA

DEPUTADO KENNEDY NUNES - sim

DEPUTADO LAÉRCIO SCHUSTER - sim
DEPUTADO MOACIR SOPELSA

DEPUTADO NAZARENO MARTINS - sim
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Em discussão. solicitando, ao Secretário de Estado da

Educação, informações acerca dos pregões

realizados para execução de serviços de

capina, roçada e jardinagem nas edificações da

respectiva secretaria, por região.

Em votação.

Discutiu a presente matéria o sr.

Deputado Maurício Eskudlark.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

Em votação. Aprovado.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

Moção n. 0241/2020, de autoria do

Deputado Fabiano da Luz, manifestando ao

Presidente da República e demais autoridades,

apelo pela realização de estudos com o

objetivo de autorizar o registro e a comer-

cialização do Zolgensma medicamento

utilizado para o tratamento da Atrofia

Muscular Espinhal, bem como a sua

distribuição pelo Sistema Único de Saúde.

Em discussão.

Aprovado. (Pausa)

Em votação.Pedido de Informação n. 0361/2020,

de autoria do Deputado João Amin, solicitando,

ao Secretário de Estado da Casa Civil,

informações acerca da vigência de decisão

judicial proferida pelo Tribunal Regional Federal

da 4ª Região que proíbe o Detran-SC de

cadastrar novos médicos e clínicas para a

realização das perícias de cidadãos candidatos

à retirada ou a renovação das CNHs, bem como

informações sobre o cumprimento da decisão

judicial mencionada.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

Aprovado.

Pedido de Informação n. 0366/2020,

de autoria do Deputado Kennedy Nunes,

solicitando, à Controladoria-Geral do Estado de

Santa Catarina, informações acerca da

investigação de denúncia que envolvia o

esquema de “rachadinha” no Instituto de

Metrologia de Santa Catarina.

Em discussão.

Discutiu a presente matéria o sr.

Deputado Fabiano da Luz.

Em votação.

Os srs. Deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.Em discussão.Em discussão.
(Pausa)(Pausa) Aprovada.
Em votação.Em votação. Moção n. 0242/2020, de autoria do

Deputado Ismael dos Santos, manifestando ao

Secretário Municipal de Segurança Pública de

Porto Belo, aplauso pelo bom serviço prestado

à comunidade local, com o agradecimento de

toda a sociedade.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovado.Aprovado.
Pedido de Informação n. 0367/2020,

de autoria do Deputado Laércio Schuster,

solicitando, ao Secretário de Estado da

Fazenda, informações acerca das empresas que

se inscreveram no programa Badesc Emergencial.

Pedido de Informação n. 0362/2020,

de autoria do Deputado João Amin, solicitando,

ao Secretário de Estado de Educação,

informações acerca da intenção da Secretaria

de Estado da Educação de proceder a reforma

geral do ginásio da Escola de Educação Básica

Raulino Horn, localizada no Município de Indaial.

Em discussão.
(Pausa)

Em votação.
Em discussão. Os srs. Deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.
(Pausa)

Em votação.Em discussão. Aprovada.
Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

(Pausa)
Moção n. 0243/2020, de autoria da

Deputada Ana Campagnolo, manifestando ao

Fórum Parlamentar Catarinense apelo para que

seja apresentado, com urgência, projeto de lei

à Câmara dos Deputados, no que concerne a

regulamentação das manifestações públicas.

Em votação.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovado.

Pedido de Informação n. 0368/2020,

de autoria da Deputada Marlene Fengler,

solicitando, ao Secretário da Casa Civil,

informações acerca das medidas do Governo

para minimizar os reflexos negativos que o

setor de transporte coletivo urbano municipal e

intermunicipal terá devido à suspensão das

atividades por tempo indeterminado, bem como

das ações do Governo para viabilizar a

retomada sustentável e segura do setor.

Aprovado.

Pedido de Informação n. 0363/2020,

de autoria do Deputado João Amin, solicitando,

ao Secretário de Estado de Segurança Pública,

informações acerca da possibilidade das

Delegacias Macrorregionais de Combate à

Corrupção, investigarem crimes no âmbito da

administração pública estadual.

Em discussão.
(Pausa)

Em votação.

Os srs. Deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.

Em discussão. Aprovada com o registro contrário da

sra. Deputada Luciane Carminatti.
(Pausa)

Em discussão.Em votação.
Moção n. 0244/2020, de autoria do

Deputado João Amin, manifestando à

Federação das Indústrias do Estado de Santa

Catarina - Fiesc, aplauso pela passagem de

seus setenta anos de fundação.

(Pausa)
Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Em votação.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovado.

Pedido de Informação n. 0364/2020,

de autoria do Deputado João Amin, solicitando,

ao Secretário de Estado da Saúde, informações

acerca das medidas que estão sendo tomadas

para sanar o problema de superlotação nos

leitos de UTI no Município de Itajaí.

Aprovado.

Pedido de Informação n. 0369/2020,

de autoria da Deputada Ada De Luca,

solicitando ao Secretário de Estado da Fazenda

e ao Secretário de Estado da Saúde, o envio da

planilha de projeção de utilização dos

R$ 112.000.000,00 (cento e doze milhões)

que o Estado deixou de pagar em função da

decisão liminar do Supremo Tribunal Federal

nos autos da Ação Cível Originária nº 3403.

Em discussão.
(Pausa)

Em votação.

Os srs. Deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.
Em discussão.
(Pausa)

Aprovada.Em votação.
Moção n. 0245/2020, de autoria do

Deputado Nilso Berlanda, manifestando ao

Presidente da Federação das Indústrias do

Estado de Santa Catarina, aplauso pelos 70

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Em discussão.Aprovado.
Discutiu a presente matéria o sr.

Deputado Neodi Saretta.
Pedido de Informação n. 0365/2020,

de autoria do Deputado Maurício Eskudlark,
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anos de fundação da entidade. 0942/2020, 0943/2020, 0944/2020,

0945/2020, 0946/2020, 0947/2020 e

0948/2020, de autoria do Deputado Laércio

Schuster; 0949/2020 e 0950/2020, de

autoria do Deputado Coronel Mocellin;

0953/2020, 0954/2020, 0955/2020,

0956/2020 e 0957/2020, de autoria do

Deputado Altair Silva.

tentativa de compra, de aparelhos respiradores

executada pelo Poder Executivo.Em discussão.
(Pausa) Finaliza, alertando a população para o

possível aumento de casos de contágio a partir

do restabelecimento das formas de atividade

humana, quando as medidas de higiene e

distanciamento seguro não podem ser

abandonadas. [Taquigrafia: Roberto]

Em votação.

Os srs. Deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.

Aprovada.

Esta Presidência comunica que defere

de plano os Requerimentos n.s: 0598/2020 e

0599/2020, de autoria do Deputado Fernando

Krelling; 0600/2020, de autoria do Deputado

Neodi Saretta; 0601/2020, de autoria do

Deputado Nazareno Martins; 0602/2020,

0603/2020, 0604/2020, 0605/2020,

0606/2020, 0607/2020, 0608/2020 e

0609/2020, de autoria do Deputado Laércio

Schuster; 0610/2020, de autoria do Deputado

Nilso Berlanda; e 0611/2020, de autoria do

Deputado Altair Silva.

Finda a pauta da Ordem do Dia.

[Taquígrafa: Sílvia]

DEPUTADO MAURÍCIO ESKUDLARK

(Orador) - Comenta que Santa Catarina está

atravessando a pandemia de forma positiva.

Sente-se aliviado que as pessimistas previsões

de óbitos por Coronavírus não se concretizaram por

conta do bom trabalho dos profissionais de saúde

e da conscientização da população catarinense.

DEPUTADO JULIO GARCIA (Presidente) -

Passa ao horário reservado à Explicação Pessoal.

**********
Explicação Pessoal

DEPUTADO PADRE PEDRO BALDISSERA

(Orador) - Demonstra satisfação em estar de

volta ao Parlamento catarinense, e faz manifes-

tação quanto à semana em que é celebrado o

Dia Mundial do Meio Ambiente, lembrando suas

falas em defesa dos recursos hídricos.

Informa que tem recebido pleitos de

respiradores de diversos municípios, e cita o

pedido do vereador Pedro Francês ao Governo do

Estado, solicitando ventiladores pulmonares para o

Hospital Ruth Cardoso, de BaIneário Camboriú.Deputado Moacir Sopelsa - Pela

ordem, sr. Presidente. Diz que é necessário também pensar

na preservação humana, pois na semana em

que se comemora o Dia do Meio Ambiente, o

Estado está enfrentando a sua pior estiagem

das últimas décadas.

Comenta que São Miguel do Oeste

conseguiu ampliar os leitos de UTI utilizando o

espaço da Capela do Hospital Regional.

Acrescenta que deve haver planejamento nos

gastos, e a compra de 500 respiradores da

WEG deve suprir as necessidades do Estado.

DEPUTADO JULIO GARCIA (Presidente) -

Com a palavra, pela ordem, o sr. Deputado

Moacir Sopelsa.

DEPUTADO MOACIR SOPELSA -

Comunica que a comissão de Agricultura e

Política Rural realizará audiência pública, via

on-line, na próxima terça-feira, para tratar sobre

a produção e industrialização do leite, e convida

todos os srs. Parlamentares para participarem.

Fala que o cenário é difícil, pois com

o enfrentamento da pandemia, a água se faz de

extrema necessidade para combater a mesma.
Informa que estará presente na

reunião da Comissão da Agricultura, na próxima

terça-feira, por entender como grave a

situação dos produtores de leite, e discorre

sobre as dificuldades que a classe está

enfrentando atualmente.

Traz dados significativos da falta de

água no Estado, quando muitos da sociedade

estão consumindo água imprópria e se mostra

preocupado com tal situação.

Dando continuidade à pauta da

Ordem do Dia, a Presidência comunica, ainda,

que serão enviadas aos destinatários,

conforme determina o art. 206 do Regimento

Interno, as Indicações n.s: 0916/2020 e

0917/2020, de autoria do Deputado Ismael

dos Santos; 0918/2020, de autoria do

Deputado Milton Hobus; 0919/2020 e

0952/2020, de autoria do Deputado VoInei

Weber; 0920/2020, 0921/2020, 0922/2020,

0923/2020, 0924/2020, 0925/2020 e

0926/2020, de autoria do Deputado João

Amin; 0927/2020, 0928/2020, 0929/2020,

0930/2020, 0931/2020 e 0951/2020, de

autoria do Deputado Fernando Krelling;

0932/2020, de autoria do Deputado Ivan

Naatz; 0933/2020, 0934/2020, 0935/2020,

0936/2020, 0937/2020, 0938/2020,

0939/2020, 0940/2020, 0941/2020,

Pede que se pense no futuro e se

preserve os mananciais; diz que o futuro já está

presente, e se enfrenta escassez. Questiona o

que o Parlamento irá fazer, em ações de médio

e longo prazo, para combater tal situação.

[Taquigrafia: Guilherme]

Finaliza, convidando os demais depu-

tados para a reunião da Comissão de

Segurança Pública, na próxima segunda-feira,

às 16h, com a presença do Secretário de

Justiça e Cidadania, Leandro Lima, para tratar

de projetos que estão em tramitação e demais

assuntos. [Taquigrafia: Northon]

DEPUTADO DOUTOR VICENTE

CAROPRESO (Orador) - Discorre sobre a

situação da saúde em Santa Catarina durante a

pandemia de Covid-19.

DEPUTADO JULIO GARCIA (Presidente) -

Não havendo mais oradores inscritos, antes de

encerrar a presente sessão, convoca outra,

ordinária, para terça-feira, às 15h.

Destaca que o Estado possui um dos

menores índices de contágio, comparado ao

restante do Brasil e, apesar dos casos

existentes, mantém uma situação parcialmente

controlada, principalmente por conta das

medidas de isolamento adotadas desde o início

da pandemia. Critica a desastrosa compra, ou

Está encerrada a sessão.

[Transcrição: Taquígrafa Silvia] [Revisão:

Taquígrafa Sara].

ATA DA 030ª SESSÃO ORDINÁRIA
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 19ª LEGISLATURA

REALIZADA EM 09 DE JUNHO DE 2020
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PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO JULIO GARCIA

Às 15h, achavam-se presentes os seguintes
srs. deputados: Ada Faraco De Luca - Altair
Silva - Ana Campagnolo - Bruno Souza - Coronel
Mocellin - Dr. Vicente Caropreso - Fabiano da
Luz - Felipe Estevão - Fernando Krelling - Ismael
dos Santos - Ivan Naatz - Jair Miotto - Jerry
Comper - Jessé Lopes - João Amin - José Milton
Scheffer - Kennedy Nunes - Laércio Schuster -
Luciane Carminatti - Luiz Fernando Vampiro -
Marcius Machado - Marcos Vieira - Marlene
Fengler - Maurício Eskudlark - Mauro de Nadal -
Milton Hobus - Moacir Sopelsa - Nazareno
Martins - Neodi Saretta - Nilso Berlanda - Padre
Pedro Baldissera - Paulinha - Ricardo Alba -
Rodrigo Minotto - Romildo Titon - Sargento Lima
- Sergio Motta - Valdir Cobalchini - VoInei Weber.

Comunica que a Alesc está fazendo
sua parte, e cita um projeto que obriga o
Badesc a direcionar recursos para o capital de
giro das micro e pequenas empresas, para que
os empresários tenham recursos para enfrentar
as consequências na redução das receitas,
aprovado pelos Deputados e vetado pelo Gover-
nador. Acrescenta que os recursos
disponibilizados pelo Governo são insuficientes
para a demanda, e que o Governador precisa
resolver essa situação urgentemente.

a acareação na CPI dos Respiradores, a qual deve
prestar importantes esclarecimentos ao Estado e à
população catarinense. [Taquigrafia: Roberto]

Partido: PT
DEPUTADO NEODI SARETTA (Orador) - Elogia a
produtividade da importante reunião da
comissão de Agricultura, que aconteceu na
manhã da data presente, com participação de
entidades ligadas ao setor leiteiro do Estado,
com a intenção de debater a crise causada pela
estiagem e pandemia.

Comenta, ainda, que fez uma
indicação ao Governo do Estado, solicitando a
finalização das obras na Rodovia Olívio
Cechinel, localizada em Morro da Fumaça.

Registra que, no dia anterior,
aconteceu a Audiência Pública de prestação
quadrimestral da Secretaria de Estado da
Saúde. Comenta que o Governo está
destinando apenas 12% dos recursos do
Estado para a área da Saúde, quando o
prometido foi 15%. Espera que haja nova
legislação que garanta a aplicação de 15% dos
recursos na Saúde. [Taquigrafia: Northon]

Cita brevemente a situação do
Pronampe, projeto que foi aprovado e
sancionado pelo Governo Federal, mas afirma
que a Caixa Econômica e o Banco do Brasil não
estão liberando os créditos.

PRESIDÊNCIA: Deputado Mauro de Nadal
DEPUTADO MAURO DE NADAL (Presi-

dente) - Abre os trabalhos da sessão ordinária.
Solicita a leitura das atas das sessões
anteriores para aprovação e a distribuição do
expediente aos senhores deputados.

Por fim, discorre sobre a estiagem
e os incêndios que estão afetando a
economia do Estado, e aponta soluções para
amenizar os danos.

**********
Ordem do Dia

Passa ao horário reservado aos
Partidos Políticos.

DEPUTADO MAURO DE MADAL (Presi-
dente) - Dá início à pauta da Ordem do Dia.

********** Deputado Maurício Eskudlark
(Aparteante) - Parabeniza a Deputada pelo
pronunciamento e pela iniciativa do projeto.
[Taquigrafia: Northon]

Discussão e votação do Projeto de
Lei n. 0421/2019, de autoria do Deputado
Sargento Lima.

Partidos Políticos
Partido: PSD

Esta matéria recebeu uma emenda
em Plenário, proposta pelo Deputado Fernando
Krelling, portanto a Presidência reenvia a
matéria à Comissão de Constituição e Justiça
para análise.

DEPUTADO KENNEDY NUNES (Orador) - Fala da
aparição do Governador Carlos Moises em uma
festa junina no Estado, onde o mesmo estava
sem máscara e não respeitando o próprio
decreto de isolamento social.

Partido: PSL
DEPUTADO JESSÉ LOPES (Orador) - Diz que
sempre se posicionou a favor do isolamento
vertical, não parando o Estado, e evitando
assim o colapso da economia. Pedido de Informação n. 0370/2020,

de autoria do Deputado Milton Hobus,
solicitando ao Secretário de Estado da
Educação, informações acerca de investimento
e manutenção das escolas da rede pública
estadual, durante o período de interrupção das
aulas em decorrência da COVID-19.

Traz uma reportagem da NSC
Notícias, que diz que o Governador não
participou da compra dos respiradores da
Veigamed. Acrescenta que este nunca sabe de
nada do que acontece dentro do seu Governo.
Apresenta um Processo do TCE, cujo parecer foi
de que houve retrocesso no processo de
controle interno.

Lembra que todos os Governadores
ficaram recuados e com medo, contesta toda a
ação, e diz que demorou para equipar
hospitais, o que ainda não aconteceu, mas
tendo que começar a flexibilização, provando
que deveria ser assim desde o início. Em discussão.

Comenta que o Presidente Bolsonaro
tinha razão em não querer o lockdown; e se diz
extremamente contra a paralisação, pois as ações
causariam o colapso que hoje estamos vivendo,
com baixa na arrecadação e perda de empregos.

Discutiu a matéria o sr. Deputado Milton Hobus.
Comenta a resposta do Estado

quanto à aparição na festa junina, dizendo que
o Governador quer se aproximar do
empresariado. Entende que isto é uma vergonha, e
o povo não vai esquecer jamais. Conclui, afirmando
que uma renúncia não seria vergonhosa, diante
dos fatos. [Taquigrafia: Guilherme]

Em votação.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovado.
Pedido de Informação n. 0371/2020,

de autoria do Deputado Marcius Machado,
solicitando ao Secretário de Estado da
Segurança Pública, informações acerca da
competência em atender ocorrências de
maus-tratos de animais pela Polícia Militar
Ambiental do Estado.

Critica as lives do Governador, onde o
mesmo fez várias aparições promovendo o
distanciamento social, o uso de máscaras,
proibição de eventos, mas ao mesmo tempo
ele aparece em um vídeo comemorando uma
festa junina, em um hotel, sem as devidas
precauções que decretou.

Partido: PL
DEPUTADO IVAN NAATZ (Orador) - Exibe matéria
do programa ND Notícias, contendo severas
criticas ao Governador do estado de Santa
Catarina, destacando a precipitada atitude de
Carlos Moisés ao transitar e conversar com
outras pessoas, sem fazer o uso de máscara,
em um hotel no município de Gaspar.

Em discussão.
(Pausa)Comunica que entrou no Ministério

Público contra o Governador por esta situação, pois
estava descumprindo o próprio decreto. Chama de
exagero muito do que está acontecendo, e lê um
artigo sobre a pesquisa da Cloroquina,
apresentando que esta ajuda no combate da Covid
e poderia ter evitado muitas mortes.

Em votação.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.(Procede apresentação de vídeo.)
Aprovado.Finaliza, dizendo que chegou a hora

da Assembleia Legislativa iniciar um movimento
de afastamento do Governador do estado, por
falta de capacidade moral e intelectual.
[Taquigrafia: Roberto]

Pedido de Informação n. 0372/2020,
de autoria do Deputado João Amin, solicitando
ao Secretário de Estado da Casa Civil,
informações acerca da finalização, por parte da
Controladoria Geral do Estado, do processo
administrativo que busca apurar as responsabi-
lidades relacionada à compra de respiradores
pela quantia de 33 milhões de reais.

Reforça que aos poucos vamos
descobrindo que fomos enganados, e a cada
semana os números nos mostram que a
pandemia foi politizada, desviando muito
dinheiro público. [Taquigrafia: Guilherme]

Partido: MDB
DEPUTADA ADA DE LUCA (Oradora) - Informa
que apresentou um projeto de lei que visa
suspender o registro de protesto extrajudicial
de título e outros documentos de dívida,
durante o período de calamidade pública devido
ao Coronavírus, mas lamenta que o projeto não
avançou na CCJ. Comenta que a intenção era
auxiliar as microempresas e pessoas físicas a
buscarem créditos com a finalidade de
manterem seus compromissos comerciais.

Partido: PP Em discussão.
DEPUTADO JOÃO AMIN (Orador) - Destaca
afirmação do Promotor de Justiça Alexandre
Graziotin, que se referiu ao ato de compra dos
respiradores como o mais perverso da história
de Santa Catarina.

(Pausa)
Em votação.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovado.

Demonstra surpresa com a atitude do
Governador, de circular em um evento no
município de Gaspar sem fazer o uso de
máscara, participando de uma festa no mesmo
dia em que o ex-secretário da Casa Civil
Douglas Borba foi preso.

Pedido de Informação n. 0373/2020,
de autoria do Deputado João Amin, solicitando
ao Secretário de Estado da Casa Civil,
informações acerca do trâmite de procedimento
administrativo junto a Corregedoria Geral do
Estado, versando acerca da compra de
respiradores no valor de trinta e três milhões.

Comenta que tem recebido relatos de
diversos empresários preocupados com a crise
econômica. Afirma que é necessário haver um
auxílio emergencial para os comerciantes e
microempresários.

Comenta que, na data atual, ocorrerá
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Em discussão. Geral do DNIT, para que seja realizada a
manutenção e roçada da BR-470.

educativas em meios digitais para a
conscientização contra queimadas.(Pausa)

Em votação. Em discussão. Em discussão.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
(Pausa) (Pausa)

Em votação. Em votação.
Aprovado. Os srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.
Os srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.Pedido de Informação n. 0374/2020,
de autoria do Deputado João Amin, solicitando
ao Secretário de Estado da Administração,
informações acerca da devolução de imóveis
locados pelo Estado de Santa Catarina.

Aprovada. Aprovada.
Moção n. 0249/2020, de autoria do

Deputado Milton Hobus, cumprimentando o
Tribunal de Justiça do Estado de Santa
Catarina, pela execução do programa
“Fortalece: Força de Trabalho como Alicerce de
Cooperação.

Moção n. 0256/2020, de autoria do
Deputado Marcius Machado, apelando ao
Diretor Geral do DNIT, para que não meçam
esforços em viabilizar a instalação de placas
avisando que há animais na pista ao logo das
Rodovias de competência da União.

Em discussão.
(Pausa)

Em votação.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Em discussão. Em discussão.

(Pausa) (Pausa)
Aprovado. Em votação. Em votação.
Pedido de Informação n. 0375/2020,

de autoria do Deputado João Amin, solicitando
ao Secretário de Estado da Administração
Prisional e Socioeducativa, informações acerca
da retirada dos equipamentos de segurança da
Penitenciária de Chapecó, das câmeras da
unidade de Curitibanos, bem como do
videomonitoramento do Presídio Regional de
Joinville e do Complexo Penitenciário de São
Pedro de Alcântara.

Os srs. deputados que a aprovam
permaneçam como se encontram.

Os srs. deputados que a aprovam
permaneçam como se encontram.

Aprovada. Aprovada.
Moção n. 0250/2020, de autoria da

Deputada Paulinha, cumprimentando o
Presidente da FIESC, pela passagem dos 70
anos da referida entidade.

Moção n. 0257/2020, de autoria do
Deputado Kennedy Nunes, cumprimentando o
8º Batalhão da Polícia Militar do Estado de
Santa Catarina, pelos 35 anos de instalação no
Município de Joinville.Em discussão.

(Pausa) Em discussão.
Em votação. (Pausa)

Em discussão. Os srs. deputados que a aprovam
permaneçam como se encontram.

Em votação.
(Pausa) Os srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.Em votação. Aprovada.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Moção n. 0251/2020, de autoria do

Deputado Marcius Machado, apelando ao Se-
nador Jorginho Mello e à Deputada Federal
Carmem Zanotto, para que intercedam junto ao
BNDS na liberação do financiamento para
continuidade da pavimentação asfáltica entre
os Municípios de Anita Garibaldi e Celso
Ramos, na SC-390.

Aprovada.
Requerimento n. 0643/2020, de

autoria do Deputado Bruno Souza, solicitando
ao Presidente da SC-PAR, Porto de São
Francisco do Sul, informações acerca de atas
das reuniões de 2019 e 2020, do Conselho
Administrativo da SC-PAR, Porto de São
Francisco do Sul.

Aprovado.
Pedido de Informação n. 0376/2020,

de autoria do Deputado Marcius Machado,
solicitando ao Secretário de Estado da Saúde,
informações acerca do prazo para abertura da
nova ala do Hospital Tereza Ramos, em Lages.

Em discussão.
Em discussão. Em discussão.Discutiu a presente matéria o sr. Deputado

Marcius Machado.Discutiu a presente matéria o sr. Deputado
Marcius Machado.

(Pausa)
Em votação.Em votação.

Em votação. Os srs. Deputados que o aprovam
permaneçam como se encontram.

Os srs. deputados que a aprovam
permaneçam como se encontram.Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram. Aprovada. Aprovado.
Aprovado. Moção n. 0252/2020, de autoria do

Deputado Marcius Machado, cumprimentando o
Prefeito de Correia Pinto, pelas classificações
do município na 3ª Edição do Prêmio Boas
Práticas em Gestão Pública de Santa Catarina.

Requerimento n. 0644/2020, de
autoria do Deputado Bruno Souza, solicitando
ao Presidente da Casan informações acerca da
publicação do 4º Termo Aditivo de Prazo para o
Contrato ST n. 1.369, de 2017, entre a Casan
e o Consórcio NEO.

Pedido de Informação n. 0379/2020,
de autoria do Deputado Bruno Souza,
solicitando ao Secretário de Estado da Saúde,
informações acerca de atas das reuniões
realizadas do Centro de Operações e
Emergência em Saúde.

Em discussão.
(Pausa)

Em discussão.Em votação.Em discussão. (Pausa)Os srs. deputados que a aprovam
permaneçam como se encontram.

(Pausa) Em votação.
Em votação.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovada.Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram. Moção n. 0253/2020, de autoria do
Deputado Dr. Vicente Caropreso, apelando ao
Governador do Estado, para que regulamente o
art. 5º, II da Lei Estadual nº 17.762/2019.

Aprovado.Aprovado.
Moção n. 0246/2020, de autoria do

Deputado Valdir Cobalchini, requer ao
Presidente do IBAMA, cessão definitiva do
Parque Ecológico do Córrego Grande ao
Município de Florianópolis.

Requerimento n. 0618/2020, de

autoria do Deputado Kennedy Nunes,

requerendo a inserção, nos Anais desta Casa, do

documento “Carta Aberta à SCPar, à nova diretoria

da SCPar PSFS e ao Consad” e, em conformidade

com o Art. 203 do Regimento Interno, o

requerimento será deferido pela Presidência no

prazo de cinco sessões, após ouvida a Mesa.

Em discussão.
(Pausa)

Em votação.
Os srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.
Em discussão.

(Pausa)
Aprovada.Em votação.
Moção n. 0254/2020, de autoria do

Deputado Marcius Machado, apelando ao Se-
nador Jorginho Mello e demais autoridades,
para que não meçam esforços em viabilizar a
liberação de recursos para recuperação da
Ponte de Apiúna.

Os srs. deputados que a aprovam
permaneçam como se encontram.

Aprovada. A Presidência dá conhecimento aos

nobres Pares do requerimento de autoria do

Deputado Kennedy Nunes.

Moção n. 0247/2020, de autoria do
Deputado Valdir Cobalchini, solicitando ao
Superintendente Regional do DNIT, a construção
de uma passarela em frente ao Educandário E.E.B.
Cecília Betha Hildegard Cardoso.

Em discussão. Esta Presidência comunica, também,

que defere de plano os Requerimentos n.s:

0498/2020, de autoria do Deputado Mauro de

Nadal; 0612/2020 e 0642/2020, de autoria

do Deputado Nilso Berlanda; 0613/2020, de

autoria do Deputado Marcos Vieira;

0614/2020, 0615/2020, 0616/2020 e

0617/2020, de autoria do Deputado Valdir

(Pausa)
Em votação.Em discussão.
Os srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.
(Pausa)

Em votação.
Aprovada.Os srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram. Moção n. 0255/2020, de autoria da
Deputada Ada De Luca, apelando ao Gover-
nador do Estado e ao Secretário de Estado da
Defesa Civil, que realizem campanhas

Aprovada.
Moção n. 0248/2020, de autoria do

Deputado Laércio Schuster, apelando ao Diretor
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Cobalchini; 0619/2020, de autoria do

Deputado José Milton Scheffer; 0620/2020,

0621/2020, 0622/2020, 0623/2020,

0624/2020 e 0625/2020, de autoria do

Deputado Laércio Schuster; 0626/2020,

0627/2020 e 0628/2020, de autoria do

Deputado Fernando Krelling; 0629/2020, de

autoria da Deputada Paulinha; 0630/2020, de

autoria do Deputado João Amin; 0631/2020,

de autoria do Deputado Nazareno Martins;

0632/2020, de autoria do Deputado Luiz

Fernando Vampiro; 0633/2020, de autoria do

Deputado Felipe Estevão; 0634/2020, de autoria

do Deputado Valdir Cobalchini; 0635/2020,

0636/2020, 0637/2020, 0638/2020,

0639/2020, 0640/2020 e 0641/2020, de

autoria do Deputado Neodi Saretta.

********** Fundo Estadual de Saúde tem que ser

disponibilizado em cinco dias úteis, mas isso

não aconteceu.

Explicação Pessoal

DEPUTADO MAURO DE NADAL (Presidente) -

Passa ao horário reservado à Explicação Pessoal. Também fala sobre a proposição

solicitando ao Governo que o presídio

masculino de Lages seja transformado em

unidade laboral, a exemplo de São Cristovão.

DEPUTADA PAULINHA (Oradora) - Compartilha

com seus Pares o sentimento sobre o trabalho

da Frente Parlamentar pela Cidadania e não

Preconceito, tendo em vista os episódios de

racismo que foram palco do mundo, em razão

de um assassinato ocorrido nos Estados

Unidos. Também cita a fatalidade que envolveu

a morte do pequeno Miguel, afirmando que

todas as famílias sofrem com a mãe desta

criança pelo infortúnio.

Cita, ainda, que em dezembro foi

aprovado por unanimidade projeto relativo a

Caminhos da Neve, desafetando a área e

entregando um trecho da SC-114 para a União,

e espera que sejam agilizadas ações referentes

a este importante tema.

Registra, também, que apresentou uma

proposição para que o Governo tenha uma linha

de crédito para as vans escolares, pois elas

pararam a sua atividade e não têm como

cumprir os seus compromissos. [Taquígrafa: Sara]

Como Parlamentar sente-se no dever de

não permitir que esses assuntos se olvidem, e

deseja que a sociedade tenha a coragem de

não se acostumar com essas tragédias, bem

como com as mortes pela Covid.

A Presidência comunica, ainda, que

serão enviadas aos destinatários, conforme

determina o art. 206 do Regimento Interno, as

Indicações n.s: 0958/2020 e 0959/2020, de

autoria do Deputado Sargento Lima;

0960/2020, de autoria do Deputado Milton

Hobus; 0961/2020, de autoria do Deputado

Dr. Vicente Caropreso; 0962/2020,

0963/2020, 0964/2020, 0965/2020,

0967/2020, 0968/2020, 0969/2020,

0970/2020, 0971/2020, 0972/2020,

0974/2020, 0976/2020, 0979/2020,

0980/2020, 0983/2020, 0984/2020,

0985/2020, 0986/2020 e 0987/2020, de

autoria do Deputado Laércio Schuster;

0966/2020, de autoria do Deputado Coronel

Mocellin; 0973/2020, 0975/2020

0977/2020, 0978/2020, 0981/2020,

0982/2020, 1012/2020, 1013/2020,

1014/2020, 1015/2020, 1016/2020,

1017/2020, 1018/2020, 1019/2020,

1020/2020, 1021/2020, 1022/2020,

1023/2020, 1024/2020, 1025/2020,

1026/2020, 1027/2020, 1028/2020,

1029/2020, 1030/2020, 1031/2020,

1032/2020, 1033/2020, 1034/2020,

1035/2020, 1036/2020, 1037/2020,

1038/2020, 1039/2020, 1040/2020 e

1041/2020, de autoria do Deputado Altair

Silva; 0988/2020, de autoria do Deputado

Fernando Krelling; 0989/2020, de autoria da

Deputada Paulinha; 0990/2020, 0991/2020,

0992/2020, 0993/2020 e 1005/2020, de

autoria do Deputado Marcius Machado;

0994/2020 e 0995/2020, de autoria do

Deputado João Amin; 0996/2020, de autoria

do Deputado Marcius Machado; 0997/2020,

de autoria do Deputado VoInei Weber;

0998/2020, de autoria da Deputada Ada De

Luca; 0999/2020, de autoria do Deputado

Valdir Cobalchini; 1000/2020, 1001/2020,

1002/2020, 1003/2020 e 1004/2020, de

autoria do Deputado Neodi Saretta;

1006/2020, 1007/2020, 1009/2020,

1010/2020 e 1011/2020, de autoria do

Deputado Fabiano da Luz; e 1008/2020, de

autoria do Deputado Ricardo Alba.

DEPUTADO MAURÍCIO ESKUDLARK (Orador) -

Comenta sobre a licitação para serviços de

jardinagem nas escolas no valor de R$ 43

milhões, que felizmente foi cancelada, pois

existem demandas mais importantes nesta área.

Afirma que algumas questões ainda

fazem aflorar desigualdades emergentes no

nosso País, e demonstra sentimento de

tristeza, pois constata que a sociedade, nos

últimos tempos, tem encontrado muitos

ambientes para a intolerância, acreditando que

enquanto Parlamentares, não é possível fechar

os olhos para essas questões.

Também cita o trabalho da CPI dos

respiradores, esperando que os fatos sejam

rapidamente esclarecidos.

Deputado Jair Miotto (Aparteante) - Faz

referência ao trabalho da CPI dos respiradores.Cita ainda a presença do Governador

em evento festivo, dizendo que foi um aconteci-

mento infeliz, tendo em vista a postura do

mesmo quanto ao comportamento da

população em relação à pandemia.

Deputado Moacir Sopelsa (Aparteante) -

Igualmente, fala dos fatos discutidos na

presente sessão com referência na CPI dos

respiradores.

Manifesta apoio aos Parlamentares que

seguem no trabalho da CPI, pois a verdade

precisa ser elucidada para que se possa

superar essa fase.

Deputado Sergio Motta (Aparteante) -

Também comenta sobre a CPI dos

respiradores. [Taquígrafa: Sara]

DEPUTADO DOUTOR VICENTE CAROPRESO

(Orador) - Lamenta que os assuntos que são

discutidos na sessão não sejam o desenvol-

vimento e o retorno gradativo à normalidade

nesta pandemia, mas sim essa compra

desastrada dos respiradores e suas implicações.

Finaliza, constatando que os desafios

que se apresentam são gigantescos, o Estado

precisa travar não só a luta contra a Covid, mas

também implementar discussões estratégicas

na questão de desenvolvimento e recuperação

econômica, pois muitas pessoas perderam

seus empregos nesta pandemia. [Taquígrafa: Sara]

Afirma que o Estado não merecia

esta situação, porque, em que pese tudo que

está sendo comentado, Santa Catarina tem os

menores índices de letalidade, é o 4º melhor

em controle da pandemia, e cita a efetividade

das reuniões do GRAC, das quais participa.

Relata que as Associações de Municípios,

daqui para frente, vão ter que desempenhar um

papel muito importante depois da abertura do

transporte público.

O Sr. Presidente, Deputado Mauro de

Nadal, concedeu a palavra pela ordem e

também em apartes, aos srs. deputados

Maurício Eskudlark, Paulinha, Marcius

Machado, Jair Miotto, Doutor Vicente

Caropreso, que manifestaram-se, comentando

assuntos relativos à CPI que investiga o

episódio dos respiradores.

Neste sentido, a Presidência afirma que

o trabalho da comissão está em andamento, e

certamente haverá de investigar todos os

pormenores dos fatos que foram trazidos pelas

testemunhas.

Registra sua gratidão aos técnicos da

Saúde que têm feito um excelente trabalho,

mesmo frente à situação que muitas vezes não

é favorável.

Cita ainda o episódio desagradável da

presença do Governador em uma festa, sem

máscara, e também fala que vários deputados

não estão usando máscara, e neste sentido diz

que o bom exemplo tem que ser de todos,

principalmente das autoridades.

DEPUTADO MARCIUS MACHADO (Orador) - Fala

sobre a Portaria n. 1393, do Governo Federal,

que disponibiliza dois bilhões de reais às

Santas Casas e Hospitais Filantrópicos,

afirmando que este dinheiro é de grande valia

uma vez que todos os hospitais estão

passando por situação difícil.

Deputada Ada De Luca (Aparteante) -

Quanto ao uso de máscaras, diz que um erro

não justifica o outro, e que os cuidados devem

ser continuados. [Taquígrafa: Sara]

Indaga ao Governo quando vão

depositar o dinheiro, uma vez que recebido noFinda a pauta da Ordem do Dia.
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DEPUTADO PADRE PEDRO BALDISSERA (Orador) -

Aproveita para dialogar sobre o momento que

estamos vivendo, mas ao mesmo tempo, trazer

a fala do Papa Francisco, em 2014, quando fez

um grande apelo de solidariedade entre as

pessoas e entre os povos.

Nesta realidade, é preciso que cada

um vá além da defesa dos interesses pessoais,

preocupando-se com o bem comum, com senso

de justiça e legalidade.

DEPUTADO MAURO DE NADAL (Presidente) -

“Deputados, eu peço encarecidamente a todos

que pretenderem usar a palavra, a partir de

agora, para que se inscrevam na sessão de

amanhã, porque já estamos com a CPI em

andamento e hoje tem acareação. Assim,

precisamos encerrar a sessão para que o

sistema de áudio e TV possam deslocar os

sinais para aquele ambiente. Desta forma,

peço encarecidamente a todos que possamos

fazer o encerramento da sessão neste momento.”

Afirma que no período de pandemia

observou-se aumento abusivo de preços em

diversos itens, situação esta que causa muita

indignação, alertando que os órgãos de

controle e a Justiça precisam atuar para coibir

tal conduta, visando o bem-estar da população.

Dando continuidade ao pensamento do

Papa, comenta sobre a economia, que assim

como todas as esferas da atuação humana,

deve servir a todos indistintamente dentro da

sociedade. Deputado Doutor Vicente Caropreso

(Aparteante) - Corrobora as palavras do

Deputado, e afirma que tem o hábito de fazer

suas compras de supermercado, e ficou muito

contrariado com o aumento abusivo de alguns

produtos. [Taquígrafa: Sara]

Ressalta que é preciso fomentar e

cultivar uma ética da economia, das finanças e

dos mercados trabalhistas, pois hoje enfrentamos

a realidade dramática de tantas pessoas com

empregos precários ou que os perderam.

Esta Presidência, antes de encerrar a

presente sessão, convoca outra, ordinária, para

o dia subseqüente, às 15h.

Está encerrada a sessão.

[Transcrição e revisão: Taquígrafa Sara].

P U B L I C A Ç Õ E S  D I V E R S A S

ATA DE COMISSÕES PERMANENTES
timento do Governo Estadual na área da Educação Especial,
capacitação, através do novo modelo de repasse (MRD) é de trezentos
e setenta milhões, sendo o que está programado para esse ano, com
aproximadamente vinte e uma mil pessoas beneficiadas. Ato contínuo
relatou ainda que nesse corrente ano, estão sendo organizada
juntamente com a Secretaria de Estado de Educação, a capacitação do
segundo professor e dos educacionais especializados principalmente
na área da deficiência visual e na área da surdez, capacitando dessa
forma todas as regiões abrangentes pela Fundação Catarinense de
Educação Especial, desse modo, fica claro qual é o investimento do
Governo estadual na área da Educação Especial (capacitação, cedência
de professores ou MRD) e quantos alunos com deficiência e
instituições serão beneficiados com este investimento. Com a palavra o
senhor Presidente que agradece a explanação e passa a palavra ao
senhor José Roberto Leal, Presidente da Associação Florianopolitana de
Deficientes Físicos - AFLODEF, que agradeceu a oportunidade e relatou
ser uma classe muito esquecida e abandonada, sendo que em
Florianópolis a presente associação na qual é presidente (AFLODEF)
atende cerca de doze mil pessoas com deficiência. Ato contínuo solicita
parceria também com o estado porque atendem as pessoas da área da
Educação no transporte, capacitando inclusive para a inserção no
mercado de trabalho, lembrando que faz-se necessário avançar na
educação do Estado quanto a acessibilidade, uma vez que os
transportes públicos descumprem a legislação vigente. Ato contínuo
relatou sobre O Decreto nº 365 de vinte e um de novembro de dois mil
e dezenove que em seu inciso VI, descreve “o veículo adquirido será de
uso exclusivo do deficiente ou de até dois condutores autorizados
quando o beneficiário não possuir Carteira Nacional de Habilitação
(CNH), caso em que o veículo deverá ser utilizado apenas para
transporte de seu titular”, vez que somente autoriza circular com
veículos adquiridos em nome do portador de necessidades especiais
se, o tiver acompanhado deste, citando como exemplo que, se um pai,
com o veículo adquirido em nome do filho portador esse de neces-
sidades especiais o levá-lo para a APAE com carro que está em nome
do especial, terá que deixar o carro lá e retornar ate sua casa, de outro
modo, dificultando então a vida dos portadores de necessidades
especiais e consequentemente seus familiares. Com a palavra o
senhor Presidente que solicita encaminhamento a Diretoria da
Secretaria da Fazenda, para que seja discutida uma nova legislação
mais adequada ao tratar-se desse assunto que, posta em votação foi
aprovada por unanimidade dos membros. Ato contínuo, senhor
Presidente convida os membros e o público presente para participarem
dia dezenove de março do corrente ano, do III Seminário de Educação,
Saúde e Prevenção da Região Carbonífera: Autismo como avaliar,
entender e intervir, que será realizado na Cidade de Criciúma e no dia
vinte e quatro de março, convida também para participarem do VIII
Seminário Estadual e VII Jornada de Atualização em Síndrome de Down,
que será realizado no Auditório Deputada Antonieta de Barros, nesta
casa legislativa. Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente
agradeceu a presença dos senhores Deputados e demais presentes e,
encerrou a presente reunião. E para constar, eu, secretária da
Comissão, Janice Aparecida Steidel Krasniak, lavrei a presente ata que,
após lida e aprovada será assinada pelo senhor Presidente e,
posteriormente será publicada no Diário da Assembleia Legislativa.

ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DEFESA DOS
DIREITOS DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA, DA 2ª SESSÃO
LEGISLATIVA DA 19ª LEGISLATURA
Aos dezenove dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, às onze
horas e trinta minutos, na Sala de Reunião das Comissões, sob a
Presidência do senhor Deputado José Milton Scheffer, com amparo nos
artigos 133 e 136 do Regimento Interno, foram abertos os trabalhos da
2ª Reunião Ordinária da Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa
com Deficiência, referente à 2ª Sessão Legislativa da 19ª Legislatura.
Foram registradas as presenças dos seguintes Deputados: Deputado
Jessé Lopes, Deputado Fernando Krelling, Deputada Luciane
Carminatti, Deputada Marlene Fengler e Deputado Valdir Cobalchini.
Havendo quórum regimental, o senhor Presidente abriu a reunião,
agradeceu a presença de todos os presentes e submeteu à apreciação
a Ata da 1ª Reunião Ordinária da 2ª sessão legislativa da 19ª
legislatura, que foi aprovada por unanimidade. Na sequência, o senhor
Presidente colocou em discussão e votação o Requerimento de autoria
do Deputado Fernando Krelling, que solicita a realização do Seminário
sobre o Transtorno do Espectro Autista: diagnóstico, família,
conscientização e inclusão, a ser realizado no município de Joinville na
data de 08 de abril de 2020, que posto em discussão e votação foi
aprovado por unanimidade. Ato contínuo, o senhor Presidente passou a
palavra a senhora Deputada Marlene Fengler, relatora do
PL/0291.4/2019, de autoria do Deputado Felipe Estevão que “Institui
o Selo Acessibilidade Nota 10, como forma de certificação oficial aos
estabelecimentos privados ou públicos que promovam acessibilidade
de pessoas com deficiência ou com mobilidade reduzida, no âmbito do
estado de Santa Catarina e adota outras providências, parecer pela
aprovação que posto em discussão e votação foi concedido vistas em
gabinete ao Deputado Jessé Lopes. Com a palavra o senhor Presidente
que, convida para compor a mesa o senhor Edilson dos Santos
Godinho, Diretor de Administração e Finanças da Fundação Catarinense
de Educação Especial, a senhora Jeane Rauh Probst Leite, Diretora de
Ensino, Pesquisa e Extensão da Fundação Catarinense de Educação
Especial e o senhor Jean Nilso da Cruz, Gerente de Administração,
Finanças, Contábil e Planejamento da Fundação Catarinense de
Educação Especial. Ato contínuo o senhor presidente relatou sobre a
extrema importância da Fundação Catarinense de Educação Especial,
para que possa se fazer valer os direitos e, convidou-lhes para
apresentarem projetos e recursos para as Instituições de Educação
Especial (Fundo Social, MDR), credenciamentos CAESP e, planos de
capacitações para o ano de dois mil e vinte. Com a palavra o Senhor
Edilson dos Santos Godinho, que justifica a ausência do presidente
Senhor Rubens Feijó e, relatou que a Fundação Catarinense de
Educação Especial esta aberta para se fazer presente nos debates
dessa casa e, dessa forma debater e construir junto novas propostas.
Com a palavra o senhor Presidente que questiona Quantas instituições
especializadas de educação especial, optaram pela adesão ao Modelo
de Repasse Direto (MRD), que é a modalidade de convênio para
educação especial baseada no repasse de verbas para contratação
direta, pela instituição, de professores e demais profissionais neces-
sários? Esse repasse está acontecendo regularmente? As Instituições
novas já estão contempladas neste novo modelo. Com a palavra o
senhor Diretor Edilson dos Santos Godinho que esclareceu que o inves-

Deputado Dr. Vicente Caropreso
Presidente da Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa com

Deficiência
–––– * * * ––––
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ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE SAÚDE
JUNTAMENTE COM A COMISSÃO EXTERNA DE COMBATE AO COVID-19
DA CÂMARA FEDERAL E FRENTE PARLAMENTAR EM DEFESA DA SAÚDE
CATARINENSE, DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 19ª LEGISLATURA

Milton Scheffer, que cumprimentou a todos e relatou ser um momento
difícil na qual fomos todos pegos de surpresa. Relatou também que, os
hospitais Filantrópicos, tiveram um grande impacto com as novas
regras e com a suspensão de repasse de recursos de produção,
recursos que são anunciados e não são possíveis saber quando serão
destinados, sendo que no atual momento os Hospitais começaram a
reduzir o seu quadro de funcionários em uma média de vinte e cinco por
cento. Solicitou ainda que, para quando vier recurso federal mesmo que
seja de uso contínuo, que o tempo seja reduzido dentro da Secretaria
de Estado de Saúde para repassar a esses hospitais os valores.
Relatou ainda que deve ser criado um caminho, menos burocrático,
mais transparente, aumentando o diálogo e a transparência sobre o
assunto, vez que, devem ser ouvidos os prestadores de serviços. Com
a palavra a Deputada Federal Carmen Zanotto que, fala sobre a
destinação dos recursos aos Hospitais Filantrópicos, em especial o
projeto do Senador César Vergueiro que, trouxe o recurso extra pra rede
Hospitalar Filantrópica que é os dois bilhões de reais que o Ministro de
Saúde já fizera os dois depósitos. Ainda com a palavra a Deputada
explanou que não poderá existir dúvidas com relação ao recebimento
dos recursos, bem como, estão sempre buscando meios para que os
Hospitais, contratem e adquiram equipamentos. A posição do
Ministério de Saúde, é que saia uma portaria onde libera mais leitos,
ventiladores e leitos de enfermaria com suportes para respiradores.
Relatou ainda que estão sendo recebidos, quinhentos respiradores,
produzidos pela empresa WEG, parabenizando-os pela entrega e
produção, lembrou também que essa empresa é catarinense. Com a
palavra, o senhor Secretário Estadual Andre Motta Riberio, agradeceu a
oportunidade, cumprimentou a todos e relatou que a rede está bem
preparada e pelas atitudes do governo, foi conseguido fazer uma curva
de achatamento de grande relevância da pandemia. Além disso, estão
sendo compartilhadas as informações de gestão em um período de
duas semanas, conforme a região do estado e conforme o município.
Na entrada do quarto mês de enfrentamento ao Covid-19, houvera uma
aceleração aumentada de entrada do vírus no Estado, vez que isso
preocupa porque o Ministério da saúde habilitou somente a metade dos
leitos propostos para o Estado, mesmo sendo uma equação difícil de
discutir, porém necessária, relatou que com urgência devem ser habili-
tados mais leitos de terapia intensiva. Ainda com a palavra o senhor
secretário, esclareceu que todos os recursos que chegaram serão
repassados, porém solicitou que em caráter de urgência os Hospitais
providenciem as documentações necessárias para que esse valor
possa ser destinado. Relatou ainda que foram distribuídos duzentos e
trinta e cinco mil testes no Estado de Santa Catarina e que o Ministério
da Saúde repassou, lembrando também que existe a falta de
fornecimento de insumos, comprometendo a reserva dos hospitais.
Ainda com a palavra, mencionou que a reabertura de algumas casas
sociais, traz a falsa ideia que tudo já esta bem e que conforme escala,
no mês de junho e julho, quando o índice da pandemia é para agravar,
trezentos e sessenta e dois leitos de terapia intensiva não serão
suficientes. Com a palavra a Deputada Federal Carmen Zanotto que,
agradeceu a explanação do Secretário e solicitou que seria muito
importante que junto com a rede hospitalar e com toda sua equipe nós
pudéssemos ter uma noção dos leitos que já foram entregues e que
tivesse um roteiro de próximas habilitações de leitos de Unidade de
Tratamento Intensiva, vez que é outra modalidade e ajudaria a rede
hospitalar a garantir o acolhimento do paciente que precisa de
respirador. Solicitou ainda que no prazo de quinze dias, seja informado
quantos novos leitos serão criados, até para poder sinalizar ao
Ministério da Saúde, que além dos já fornecidos, serão necessários
mais leitos com suportes ventiladores. Outra questão bem relevante é o
caso dos sedativos que, já estão faltando nos hospitais, realidade que
está também em Santa Catarina. Comentou ainda que existe uma
distorção referente aos serviços de hemodiálise, pois esse é o único
serviço que está estourando o teto financeiro, sendo que no mês de
março o prejuízo dos serviços de hemodiálise no país foram de oito
milhões de reais, em que pese a portaria que está financiando os
recursos para o pagamento dos capilares, ou seja, os serviços de
hemodiálise estão produzindo acima do que estão recebendo. Relatou
ainda, que se essa correção não puder ser feita por uma portaria, será
feita por correção legal, para garantir então que um extra-teto de
serviços de hemodiálise, sejam repassados. Ainda com a palavra a
senhora Deputada Federal Carmen Zanotto, comentou que existe um
projeto de lei de sua autoria que, solicita que deve ser dado aos
serviços de hemodiálise o mesmo tratamento que foi dado a rede
hospitalar Filantrópica prestadora de serviços. Com a palavra Secretário
de Estado de Saúde André Motta Ribeiro que, relatou sobre os leitos de
unidade intensiva, vez que esses, possuem no momento cinquenta e
sete para habilitação e sessenta e nove dos quinhentos e dezesseis
que já estão ativos no estado, lembrou que nessa semana serão
distribuídos nos próximos dez dias, mais cento e trinta equipamentos,
porém o que ainda precisamos é encaminhar a documentação que são
sessenta e nove leitos a mais, dando um quantitativo de aproximada-
mente duzentos e setenta leitos novos. Relatou ainda, que a Secretaria
de Estado de Saúde precisa de ajuda dos hospitais, porque quanto
mais rápido os documentos chegarem, antes serão repassados os
recursos. Com a Palavra o Deputado José Milton Scheffer que, solicitou
a inclusão das clinicas de hemodiálise nas políticas hospitalares, que

Aos quinze dias do mês de junho de dois mil e vinte, às
catorze horas, em cumprimento aos artigos 133 e 135 do Regimento
Interno, reuniram-se pelo sistema de videoconferência sob a
Presidência do Senhor Deputado Neodi Saretta, os membros da
Comissão de Saúde: Deputado Coronel Mocellin, Deputado Dr. Vicente
Caropreso, Deputado José Milton Scheffer, Deputada Ada de Luca e
Deputado Ismael dos Santos. Participaram também os membros da
Comissão Externa de Ações contra o Coronavirus da Câmara Federal:
Deputada Carmen Zanotto e Deputado Rodrigo Coelho. Participaram por
videoconferência os seguintes convidados: Secretário de Estado de
Saúde de Santa Catarina André Motta Ribeiro; Presidente do Conselho
de Secretarias Municipais de Saúde de Santa Catarina - COSEMS/SC,
Alexandre Lencina Fagundes; Presidente da Federação dos Hospitais e
Estabelecimentos de Serviços de Saúde do Estado de Santa Catarina -
FEHOESC e Diretor executivo da Federação, senhor Braz Vieira,
Presidente da Federação das Santas Casas, Hospitais e Entidades
Filantrópicas do Estado de Santa Catarina - FEHOSC e Diretor Executivo
Sr. Pedro Cezar Pelise, Presidente da Associação de Hospitais do
Estado de Santa Catarina - AHESC, Altamiro Bittencourt; Presidente da
Federação Catarinense de Municípios - FECAM e Prefeito do Município
de Major Vieira, Orildo Antonio Severgnini, Presidente do Conselho
Estadual de Saúde, Jorge dos Passos Corrêa Cobra; Presidente do
Conselho Regional de Medicina do Estado de Santa Catarina - CRM/SC,
Daniel Knabben Ortellado; Presidente do Conselho Regional de
Enfermagem de Santa Catarina - COREN/SC, Helga Regina Bresciani;
Presidente do Conselho Regional de Farmácia do Estado de Santa
Catarina - CRF/SC, Marco Aurélio Thiesen Koerich; Presidente da
Associação Catarinense de Medicina - ACM/SC, Ademar José de
Oliveira Paes Junior; Presidente da Fundação dos Hospitais de Santa
Catarina, Paulo Roberto Weiss; Assessor Técnico do Conselho Nacional
- CONASEMS/SC, Diogo Demarchi; e o Presidente da Fundação dos
Hospitais de Santa Catarina, Adriano Ribeiro. Havendo quórum
regimental, o Presidente submeteu à apreciação a Ata da 6ª Reunião
Ordinária da 2ª Sessão Legislativa da 19ª Legislatura, que foi aprovada
por unanimidade. Em seguida, o senhor Presidente informou que a
reunião seria realizada em conjunto com a Comissão Externa da
Câmara Federal do Coronavirus, com a senhora Relatora Deputada
Federal Carmen Zanotto, que propôs em conjunto com Deputado José
Milton Scheffer, que Preside a Frente Parlamentar em Defesa da Saúde
do Catarinense. Ainda com a palavra o senhor Presidente relatou a
importância da presente reunião, para tratar dos hospitais filantrópicos
e das santas casas, comentou ainda sobre uma reunião conjunta
realizada pela Comissão de Saúde e Comissão Externa de Ações contra
o Coronavirus da Câmara Federal, para tratar sobre as instituições de
longa permanência, dentre outras ações que tem sido desenvolvidas
pela Comissão de Saúde de forma permanente, sempre com o
compromisso de atender todas as pessoas, visando a saúde e
apoiando os hospitais e entidades, fazendo inclusive reuniões com o
Conselho Regional de Medicina e Conselho Regional de Farmácia. Para
dar continuidade às ações que vem sendo desenvolvidas, passou a
palavra e a coordenação da presente reunião para a Deputada Federal
Carmen Zanotto, vez que ela é relatora da Comissão Externa de ações
contra o coronavírus. Com a palavra, a Deputada Federal Carmen
Zanotto cumprimentou a todos e relatou que, todos os dias são
adquiridas novas informações e nos dias atuais é impossível que
alguém diga que sabe tudo referente ao Covid-19, pois a cada dia que
passa se aprende um pouco mais sobre essa situação que estamos
vivendo no mundo. Ainda com a palavra, relatou que pela Comissão
externa, já realizou mais de quarenta reuniões e à partir desta quarta
feira, discutirão não somente as formas de prevenção, bem como a
retomada do comércio e do transporte, para que se possam minimizar
os efeitos dessa pandemia no país e no mundo. Com a Palavra o
senhor Deputado Federal Rodrigo Coelho que, cumprimentou a todos e
relatou sobre a Presidência do Deputado Doutor Luzinho do Rio de
Janeiro e a relatora Deputada Carmen Zanotto, que é a única comissão
que tem funcionado na Câmara em Brasília, virtualmente e
presencialmente, que tem dado um protagonismo impressionante
nesses últimos meses junto com Senado, fiscalizando a vinda de
recursos para o Estado de Santa Catarina. Ainda com a palavra relatou
que o vírus ainda não acabou, as pessoas imaginam que as Cidades
estão livres do vírus e não estão tomando os devidos cuidados
corretamente. A região Sul e os três estados como a região centroeste,
assim como Santa Catarina, com a retomada do transporte coletivo terá
aumento gradativo dos casos. Relatou ainda que o Hospital Regional
está em obras e serão criados novos vinte leitos, porém o apelo que é
feito para todos os agentes públicos como um todo é, que todos sejam
testados, lembrando que é possível fazer um número máximo de testes
para monitorar as pessoas e no caso de contaminação, poder isolá-las.
Relatou ainda que devem ser feitas boas políticas públicas e que
sempre admirou os trabalhos dos agentes de saúde, esses sendo
sempre a frente de contato do vírus e que após um afastamento esses
profissionais mediante políticas públicas possam retomar aos seus
trabalhos sem sequelas psicológicas. Com a palavra o Deputado José
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desse modo, resolverá os casos de clínicas que por algum tempo estão
passando por dificuldades. Com a palavra a Deputada Ada de Luca que,
cumprimentou a todos e relatou que é preocupante saber que nós
teremos com a entrada do inverno o pico da doença, sendo o maior
índice da curva da doença em Santa Catarina. Relatou ainda que tem
insistido no apoio aos hospitais filantrópicos, pois esses formam a
maior rede de proteção e assistência hospitalar do Estado de Santa
Catarina. Ainda com a palavra, relatou que é necessário o pagamento
das emendas impositivas. Com a palavra o Deputado Vicente
Caropreso, cumprimentou a todos e solicitou ao Secretário de Estado
de Saúde que divulgue de forma clara o número de leitos que no
momento estão disponíveis, fazendo ainda um apelo pelo preço na qual
os insumos estão sendo vendidos, lembrando que a utilização de
máscara por todos é uso obrigatório e de respeito ao próximo. Com a
Palavra a Deputada Federal Carmen Zanotto, relatou estarem
aguardando a sanção presidencial para o uso obrigatório de máscara,
inclusive dentro dos aviões por que as pessoas estão tirando a
máscara pra lanchar. Com a palavra senhor Tercio Egon Paulo Kasten
da FEHOESC, cumprimentou a todos, os parabenizado pela iniciativa e,
relatou que como representante dos Hospitais Filantrópicos, possui
uma grande preocupação quanto as emendas impositivas Federais de
dois mil e dezenove que, na sua grande maioria os valores ainda não
foram repassados. Com a palavra o senhor Hilário Dalmann,
cumprimentou a todos e declarou que neste momento sua maior
preocupação é com os repasses e a falta de medicamentos, pois se
trata de assunto gravíssimo. A falta de repasses de recursos causa
grande preocupação para as entidades, pois relatou que, por exemplo,
o hospital quer ampliar, não pode, pois não podem comprar equipa-
mentos, bem como o fato de não realizar cirurgias eletivas, fez com que
o faturamento reduzisse em média quarenta por cento. Com a palavra o
senhor Adriano Ribeiro que, neste ato representou o senhor Altamiro
Bittencourt, relatou que é uma pauta muito complexa, vez que a
questão dos leitos de Unidade Intensiva de Tratamento deixam a
entidade muito preocupada, porque já tem pagamento desde abril e até
o momento os hospitais estão suportando esse peso sozinhos. Com a
palavra Diogo Demarchi, Assessor do Conselho Nacional de
Secretários, explanou ser um assunto difícil de esclarecer quanto à
quantidade de leitos, pois não tem o número correto destes. Ainda
relatou que, quanto mais informação obtiver, de melhor forma serão
resolvidas as situações que encontram-se pendentes. Com relação às
habilitações de Santa Catarina, esclareceu que o Estado é o oitavo em
número de habilitações e, ao tratar-se dos pagamentos de dois
milhões, relatou que tiveram um pouco de dificuldade na pactuação,
pois saíram duas portarias e o pedido era que fosse publicada uma
portaria apenas, sendo qualificado isso de forma negativa, lembrando
que o CONASEMS, está fazendo o máximo para que resolva o
pagamento das emendas, vez que a hemodiálise também tem
aumentado de forma relevante nessa época de pandemia e precisa de
repasse de valores. Com a palavra o senhor Alexandre Lencina
Fagundes, cumprimentou a todos e relatou que esse momento é
bastante importante, para que sejam feitas ações através do Ministério
da Saúde, para ajudar no enfrentamento da pandemia, de tal modo que
se consiga agilizar a descentralização desses recursos, tanto do fundo
estadual para os prestadores, os hospitais filantrópicos, as santas
casas, bem como os fundos municipais dos os gestores plenos, para
que se consiga fazer chegar ao destino final o mais rápido possível.
Além da habilitação dos Leitos de Unidade Tratamento Intensivo existe
a falta de insumos que está trazendo grandes preocupações ao
COSEMS/SC. Revelou ainda que o COSEMS/SC, através de toda a sua
equipe, composta por duzentos e noventa e cinco secretários
municipais, estão trabalhando juntos, para que juntos consigam fazer
um enfrentamento de boa forma, vez que as maiores preocupações
ainda estão por vir. Com a palavra a Deputada Federal Carmen Zanotto,
comentou receber em Brasília muitas demandas, com relação ao
repasse para as APAES, clínicas de fisioterapias, clinicas de imagem,
em função da lei que está repassando teto financeiro para o destaque
de municípios baseando-se na série histórica do último ano, que alguns
estados inclusive estão tendo ações judiciais, ou procurando auxílio do
Ministério Público. Com a palavra o senhor Jorge dos Passos Correa
Cobra, relatou que o conselho está tentando cumprir o seu papel
fazendo reuniões virtuais, desempenhando o seu papel com a preocu-
pação de fiscalização, acompanhamento e instituição de políticas
públicas. Com a palavra o senhor Paulo Roberto Weiss, Prefeito do
Município de Rodeio, questionou sobre a previsão de retorno das
cirurgias eletivas nos Hospitais, visto que nos dias atuais estas estão
suspensas e os quadros dos pacientes estão se agravando e se tem
alguma previsão de retomada desse serviço por parte dos hospitais.
Com a palavra Dr. Ademar José de Oliveira Paes Junior, relatou que a
Associação Catarinense de Medicina está absolutamente preocupada e
a disposição no enfrentamento dessa pandemia, tomando medidas
preventivas. Relatou ainda que devem ser intensificadas as
especialidades médicas, realizando treinamentos, e colocando a
disposição dos Municípios, buscando encontrar as dificuldades e com
parceria de outros órgãos, solucionar os conflitos. Com a palavra à
senhora Helga Regina Bresciani, comentou ser um conjunto de
entidades que querem resolver a questão do COVID-19, de forma mais
rápida possível, pois nos dias de hoje são mais de mil e vinte e nove

enfermeiros afastados, por suspeita ou por confirmação do vírus.
Informou ainda que foi solicitado verba para que os hospitais recebam
o financiamento para poder dar continuidade dos seus trabalhos, vez
que todos os profissionais tenham acesso aos equipamentos de
proteção individuais adequados e de qualidade. Com a palavra o
Deputado Coronel Mocellin, comentou fazer parte ativamente das
reuniões do Grupo de Ações Coordenadas - GRAC, levando as questões
que são chegadas ate os parlamentares dessa casa Legislativa e,
relatou ainda que todos os dias são discutidos temas sobre o Covid-19.
Ainda com a palavra, questionou o Secretário sobre a demora nos
repasses dos recursos. Com a palavra a Deputada Federal Carmen
Zanotto, esclareceu que a Lei nº 13.992, referente aos tratamentos
oncológicos, quando estão no aguardo de cirurgias, estas não podem
ser consideradas cirurgias eletivas, vez que só serão consideradas
eletivas as que não trazem risco a vida do paciente, lembrando que
deve ser agregado o cuidado ao Covid-19, mas sem negligenciar os
casos de outros pacientes que estão precisando, solicitando ao
Secretário de Estado de Saúde André Motta Ribeiro, juntamente com a
Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa e a Comissão Externa, a
elaboração de um ofício que comunique o Ministério de Saúde, da
necessidade de mais duzentos e cinquenta leitos habilitados. Com a
palavra o Secretário de Estado de Saúde André Motta Ribeiro,
comentou sobre as cirurgias eletivas, que já estão liberadas no Estado
de Santa Catarina e, no início desse ano, foi tratado como cirurgias
eletivas aquelas cirurgias tempo sensíveis, vez que as oncológicas não
foram paralisadas e estão no quadro de cirurgias graves. Ainda com a
palavra, comentou sobre a demora nos repasses dos recursos, sendo
que estes não estão sendo uma necessidade de ter segurança nos
processos, vez que os hospitais já foram demandados a mais de dez
dias pela Secretaria de Estado da Saúde pra que documentassem,
mesmo que minimamente os processos para repasses de recursos,
que não houvera ainda a devolutiva destes documentos por parte dos
hospitais, fazendo novamente um apelo aos hospitais que nos ajudem
com a referida documentação. Relatou ainda sobre as emendas
impositivas, nos últimos quarenta dias o Estado já pagou mais de
cinquenta milhões de reais, lembrando também que no inicio a
pandemia estava fora de controle, não existia um mapeamento de
controle da pandemia porém hoje existe um site
https://covid.saude.gov.br/, na qual desde março, já possui o número
de casos atualizados, bem como o controle destes. Ainda com a
palavra, tratando-se dos respiradores, o Estado está tentando recuperar
o dinheiro juntamente com a Procuradoria Geral do Estado e outros
órgãos. Ao tratar-se do recurso federal, foi deixado de efetuar o
pagamento, pois segundo o Secretário Paulo Eli, não trata-se de um
dinheiro novo, inclusive o Estado deixaria de pagar parcelas da dívida
porque não tem recursos pra isso. Com a palavra o senhor Presidente
da Comissão de Saúde, Deputado Estadual Neodi Saretta, agradeceu a
presença do Secretário de Estado de Saúde Andre Motta Ribeiro assim
como a sua disponibilidade de poder se colocar à disposição para
esclarecimentos dessas questões tão importantes. Ainda com a
palavra o senhor presidente reforçou a questão e preocupação com o
Laboratório Central de Saúde Pública - LACEN/SC, pois estão sem os
kits e é muito importante que eles possam ter esses insumos e uma
boa estrutura, essa adquirida com recursos do próprio fundo, não com
dinheiro da Secretaria de Estado de Saúde, vez que tem capacidade
para ajudar o estado nesse momento. Ainda com a palavra, fez o
registro da Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária - EMBRAPA,
suínos e aves, em especial a sede de Concórdia que neste momento
também está com um laboratório à disposição, ajudando nessas
questões dos exames. Relatou ainda o senhor Presidente, que a
questão do repasse eram via Secretaria de Estado da Saúde, mas nós
temos também aqueles recursos que vão aos hospitais aonde tem
gestão plena e, esse via os fundos municipais de saúde ainda não
receberam, portanto apelou o senhor Presidente, a todas as
entidades, por tratar-se de assunto de extrema importância, vez
que é nos fundos municipais que os hospitais aonde tem gestão
plena dependem desses recursos. Quanto ao credenciamento dos
leitos, os hospitais fizeram seus investimentos e precisam do
credenciamento e não se sabe quanto leitos serão necessários
quando atingir o ponto máximo da curva da pandemia, portanto,
ressaltou ainda que é de extrema importância o papel
desempenhado pelas entidades e que essas continuem elaborando
um ótimo trabalho, deixando registrado o excelente trabalho quanto aos
Hospitais Filantrópicos de Santa Catarina, bem como os Hospitais
Públicos. Ainda com a palavra o senhor Presidente agradeceu a
Deputada Carmen Zanotto pela parceria de realizar essa reunião
conjunta, vez que esses assuntos devem continuar em debate até que
a presente pandemia seja vencida. O Presidente agradeceu a presença
de todas as entidades participantes, Deputados Membros e encerrou a
reunião da qual eu, Carlos Vinicius Lannes Duering, Assessor de
Comissão Permanente, lavrei esta Ata que após lida e aprovada pelos
membros do colegiado, será assinada pelo Presidente desta Reunião e
publicada no Diário da Assembléia.

Coordenadoria das Comissões, 16 de junho de 2020.
–––– * * * ––––
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PORTARIAS
ALTERAR NÍVEL DE RETRIBUIÇÃO SALARIAL do cargo

de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, do servidor
JEAN EVANDRO LARA, matrícula nº 4969, de PL/GAB-86 para o
PL/GAB-84 do Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar
de 03 de julho de 2020 (Gab Dep Jair Miotto).PORTARIA Nº 676, de 02 de julho de 2020 Luiz Eduardo de SouzaO DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016,

Diretor de Recursos Humanos interino
–––– * * * ––––

PORTARIA Nº 681, de 03 de julho de 2020
O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

RESOLVE:
TORNAR SEM EFEITO as Portarias nº 598/2020 que

exonerou o servidor EVERTON LUIZ DE MATTOS RIBEIRO, matrícula
nº 4178, nº 599/2020 que exonerou o servidor BILLY ROBSON
FERREIRA, matrícula nº 9831, nº 600/2020 que exonerou o servidor
MARCELO LUCIANO ALVES, matrícula nº 9924, nº 601/2020 que
exonerou o servidor PAULO CESAR JORGE, matrícula nº 9788, e
nº 602/2020 que exonerou o servidor JO KRUGER DE CARVALHO,
matrícula nº 10413, de 23 de junho de 2020.

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, e convalidada
pela Lei Complementar nº 642, de 22 de
janeiro de 2015,

ALTERAR NÍVEL DE RETRIBUIÇÃO SALARIAL do cargo
de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, da servidora
LARISSA TEIXEIRA, matrícula nº 10611, de PL/GAB-80 para o
PL/GAB-70 do Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar
de 03 de julho de 2020 (Gab Dep Felipe Estevão).

Luiz Eduardo de Souza
Diretor de Recursos Humanos Interino

–––– * * * ––––
PORTARIA Nº 677, de 03 de julho de 2020 Luiz Eduardo de Souza
O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016,

Diretor de Recursos Humanos interino
–––– * * * ––––

PORTARIA Nº 682, de 03 de julho de 2020
O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

RESOLVE:
TORNAR SEM EFEITO a Portaria nº 616/2020, de 29

de junho de 2020, que exonerou o servidor ELIOMAR RUSSI,
matrícula nº 10344.

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, e convalidada
pela Lei Complementar nº 642, de 22 de
janeiro de 2015,

Luiz Eduardo de Souza
Diretor de Recursos Humanos Interino

–––– * * * ––––
PORTARIA Nº 678, de 03 de julho de 2020.

ALTERAR NÍVEL DE RETRIBUIÇÃO SALARIAL do cargo
de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, do servidor
FILIPE COSTA BARBOSA, matrícula nº 9883, de PL/GAB-58 para o
PL/GAB-79 do Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar
de 03 de julho de 2020 (Gab Dep Felipe Estevão).

O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

Luiz Eduardo de Souza
Diretor de Recursos Humanos interino

–––– * * * ––––RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, e
convalidada pela Lei Complementar
nº 642, de 22 de janeiro de 2015,

PORTARIA Nº 683, de 03 de julho de 2020
O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016,NOMEAR CELIO DA ROSA, para exercer o cargo de

provimento em comissão de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-37,
Atividade Administrativa Interna, do Quadro do Pessoal da Assembleia
Legislativa, a contar da data de sua posse (Gab Dep Jair Miotto).

RESOLVE:
TORNAR SEM EFEITO a Portaria nº 666/2020, de

1º de julho de 2020, que exonerou o servidor ALEXANDER ALVES
PEREIRA, matrícula nº 10230.Luiz Eduardo de Souza
Luiz Eduardo de SouzaDiretor de Recursos Humanos Interino Diretor de Recursos Humanos Interino–––– * * * –––– –––– * * * ––––

PORTARIA Nº 679, de 03 de julho de 2020. PORTARIA Nº 684, de 03 de julho de 2020.
O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, e convalidada
pela Lei Complementar nº 642, de 22 de
janeiro de 2015,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, e
convalidada pela Lei Complementar
nº 642, de 22 de janeiro de 2015, NOMEAR EVALDO EREDES DOS NAVEGANTES, para

exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-66, Atividade Parlamentar Externa, do Quadro do
Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar da data de sua posse (Gab
Dep Marcos Vieira - Penha).

NOMEAR HUMAYUN GEORGE, para exercer o cargo de
provimento em comissão de Secretário Parlamentar, código PL/GAL-49,
Atividade Administrativa Interna, do Quadro do Pessoal da Assembleia
Legislativa, a contar da data de sua posse (Liderança do PSC). Luiz Eduardo de Souza
Luiz Eduardo de Souza Diretor de Recursos Humanos Interino

–––– * * * ––––Diretor de Recursos Humanos Interino
PORTARIA Nº 685, de 03 julho de 2020–––– * * * ––––
O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

PORTARIA Nº 680, de 03 de julho de 2020
O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor ROMEU JOSE VIEIRA NETO,
matrícula nº 8885, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-73, do Quadro do Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar
de 03 de julho de 2020 (Gab Dep Romildo Titon).

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, e
convalidada pela Lei Complementar
nº 642, de 22 de janeiro de 2015,

Luiz Eduardo de Souza
Diretor de Recursos Humanos Interino

–––– * * * ––––
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REDAÇÕES FINAIS
EMENDA SUBSTITUTIVA GLOBAL AO PL Nº 0308.7/2019

Dispõe sobre a instituição do Selo “Empresa
Amiga dos Autistas e portadores de TDAH” e
dá outras providências.EMENDA SUBSTITUIVA GLOBAL AO PROJETO DE LEI Nº 0082.8/2019

Art. 1º Fica instituído, no âmbito do Estado de Santa Catarina,
o Selo “Empresa Amiga dos Autistas e portadores de TDAH”, destinado
às empresas que adotem política interna de inserção no mercado de
trabalho de pessoas com Transtorno do Espectro Autista e Transtorno
de Déficit de Atenção com Hiperatividade - TDAH, e/ou contribuam com
ações e projetos na promoção e defesa dos direitos dessas pessoas.

“PROJETO DE LEI Nº 0082.8/2019
Altera o § 3º do art. 11 da Lei nº 7.543, de
1988, que ‘Institui o imposto sobre a
propriedade de veículos automotores e dá
outras providências’, para aumentar o
percentual destinado à manutenção e
conservação da malha viária estadual, de
10% (dez por cento) para 30% (trinta por cento).

Art. 2º Para fins de aplicação desta Lei, entende-se como
pessoa com Transtorno do Espectro Autista aquele definido no art. 1º,
§ 1º, incisos l e ll, da Lei Federal nº 12.764, de 27 de dezembro de
2012, que Institui a Política Nacional de Proteção dos Direitos da
Pessoa com Transtorno do Espectro Autista.

Art. 1º O art. 11 da Lei nº 7.543, de 30 de dezembro de
1988, passa a vigorar com a seguinte redação:

‘Art. 11. ..............................................................................
..........................................................................................
§ 3º Do produto da arrecadação do IPVA pertencente ao

Estado, o percentual de 30% (trinta por cento) será destinado para a
manutenção e conservação da malha viária estadual, estabelecido
anualmente na Lei Orçamentária. (NR)’

Art. 3º Serão consideradas iniciativas empresariais favoráveis
à inclusão das pessoas com Autismo e com Transtorno de Déficit de
Atenção com Hiperatividade - TDAH a reserva de postos de trabalho
específicos, a capacitação para o exercício de funções de maior
remuneração e a promoção ou patrocínio de eventos culturais dirigidos
a esse segmento, entre outras.

Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.”
Sala das Sessões,

Deputado Milton Hobus
REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI Nº 082/2019

Altera o § 3º do art. 11 da Lei nº 7.543, de
1988, que “Institui o imposto sobre a
propriedade de veículos automotores e dá
outras providências”, para aumentar o
percentual destinado à manutenção e
conservação da malha viária estadual, de
10% (dez por cento) para 30% (trinta por cento).

Art. 4º São objetivos desta Lei:
I - enaltecer e homenagear os estabelecimentos empresariais

que promovam destacadamente a inserção no seu quadro de
empregados pessoas com Transtorno do Espectro Autista e Transtorno
de Déficit de Atenção com Hiperatividade - TDAH; eA Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina,

ll - difundir a importância da adaptação nas empresas para a
inserção dos autistas e TDAH no quadro de funcionários.

DECRETA:
Art. 1º O art. 11 da Lei nº 7.543, de 30 de dezembro de

1988, passa a vigorar com a seguinte redação: Art. 5º As empresas detentora do Selo Empresa Amiga dos
Autistas e portadores de TDAH, poderão utilizá-lo nos rótulos e/ou
embalagens de seus produtos, na divulgação de serviços e/ou da sua
marca, bem como em suas peças publicitárias, como um diferencial
para a imagem de sua empresa.

“Art. 11. .............................................................................
..........................................................................................
§ 3º Do produto da arrecadação do IPVA pertencente ao

Estado, o percentual de 30% (trinta por cento) será destinado para a
manutenção e conservação da malha viária estadual, estabelecido
anualmente na Lei Orçamentária.” (NR)

Art. 6º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação.Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
Sala das Sessões,SALA DAS COMISSÕES, em Florianópolis, 24 de junho de 2020.

LUIZ FERNANDO VAMPIRODeputado ROMILDO TITON
Presidente da Comissão de Constituição e Justiça Deputado Estadual–––– * * * ––––

REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI Nº 308/2019EMENDA ADITIVA AO PROJETO DE LEI Nº 0305.4/2018
Dispõe sobre a instituição do Selo Empresa
Amiga dos Autistas e Portadores de TDAH e
adota outras providências.

O Art. 1º do PL./0305.4/2018 passa a
tramitar acrescido de § 2º, com a seguinte
redação:

Art. 1º…………………………………………………..
A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina,Art. 98………………………………………
DECRETA:§ 1º………………………………………....
Art. 1º Fica instituído, no âmbito do Estado de Santa Catarina,

o Selo Empresa Amiga dos Autistas e portadores de TDAH, destinado
às empresas que adotem política interna de inserção no mercado de
trabalho de pessoas com Transtorno do Espectro Autista e Transtorno
de Déficit de Atenção com Hiperatividade (TDAH), e/ou contribuam com
ações e projetos na promoção e defesa dos direitos dessas pessoas.

§ 2º - É facultado ao Poder Executivo disponibilizar as informações
que trata o § 1º através de link para sítio da internet no Diário Oficial.

JUSTIFICATIVA
Já é prática costumeira quando da divulgação de editais de

licitação e demais atividades do poder público a disponibilização de
informações complementares em sites da internet. Com a alteração,
propõe-se disponibilizar ao poder executivo de adotar posicionamento
semelhante para o cumprimento deste projeto de lei, caso aprovado.

Art. 2º Para fins de aplicação desta Lei, entende-se como
pessoa com Transtorno do Espectro Autista aquele definido no art. 1º,
§ 1º, incisos l e ll, da Lei federal nº 12.764, de 27 de dezembro de
2012, que institui a Política Nacional de Proteção dos Direitos da
Pessoa com Transtorno do Espectro Autista.

Sala das Comissões, em 12 de novembro de 2019.
Deputado Bruno Souza

REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI Nº 305/2018
Altera o art. 98 da Lei nº 10.297, de 1996,
que “Dispõe sobre o Imposto sobre
Operações Relativas à Circulação de
Mercadorias e sobre Prestações de Serviços
de Transporte Interestadual e Intermunicipal
e de Comunicação (ICMS) e adota outras
providências”, para determinar que conste
justificativa fundamentada nos atos que
regulamentam o imposto, conforme especifica.

Art. 3º Serão consideradas iniciativas empresariais favoráveis
à inclusão das pessoas com Autismo e com Transtorno de Déficit de
Atenção com Hiperatividade (TDAH) a reserva de postos de trabalho
específicos, a capacitação para o exercício de funções de maior
remuneração e a promoção ou patrocínio de eventos culturais dirigidos
a esse segmento, entre outras.A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina,

DECRETA: Art. 4º São objetivos desta Lei:Art. 1º O art. 98 da Lei nº 10.297, de 28 de dezembro de
1996, passa a vigorar com a seguinte redação: I - enaltecer e homenagear os estabelecimentos empresariais

que promovam destacadamente a inserção no seu quadro de
empregados pessoas com Transtorno do Espectro Autista e Transtorno
de Déficit de Atenção com Hiperatividade (TDAH); e

“Art. 98 ..............................................................................
§ 1º Todo e qualquer ato administrativo editado com

fundamento nesta Lei, deverá observar o disposto na Lei Complementar
nº 589, de 18 de janeiro de 2013, contendo justificativa fundamentada
em anexo ao ato, observados: ll - difundir a importância da adaptação nas empresas para a

inserção dos autistas e TDAH no quadro de funcionários.I - indicadores econômicos oficiais que justifiquem sua
motivação; Art. 5º As empresas detentoras do Selo Empresa Amiga dos

Autistas e portadores de TDAH, poderão utilizá-lo nos rótulos e/ou
embalagens de seus produtos, na divulgação de serviços e/ou da sua
marca, bem como em suas peças publicitárias, como um diferencial
para a imagem de sua empresa.

II - seu objetivo; e
III - previsão de resultados financeiros e sociais provenientes

da medida.
§ 2º É facultado ao Poder Executivo disponibilizar as

informações que trata o § 1º através do link para sítio da internet no
Diário Oficial.”(NR)

Art. 6º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
SALA DAS COMISSÕES, em Florianópolis, 30 de junho de 2020.SALA DAS COMISSÕES, em Florianópolis, 30 de junho de 2020.

Deputado ROMILDO TITONDeputado ROMILDO TITON
Presidente da Comissão de Constituição e Justiça Presidente da Comissão de Constituição e Justiça–––– * * * ––––

–––– * * * ––––

Coordenadoria de Publicação - Sistema Informatizado d e Editoração


